Le guerrier Mystique

Copyright © 2015 par Brenda Trim

Rédacteur en chef : Amanda Fitzpatrick

Couverture par Patricia Schmitt (Pickyme)

[bad img format]

* * *

Ce livre est une œuvre de fiction. Les noms, personnages, lieux et incidents sont le fruit de l'imagination des auteurs ou ont été utilisés de manière fictive et ne doivent pas être interprétés comme réels. Toute ressemblance avec des personnes, vivantes ou décédées, des événements réels, des lieux ou des organisations est entièrement fortuite.

Tous les droits sont réservés. À l'exception des citations utilisées dans les critiques, ce livre ne peut être reproduit ou utilisé en tout ou en partie par tout moyen existant sans l'autorisation écrite des auteurs.

[bad img format] Réalisé avec Vellum

Nos plus grands soutiens depuis le premier jour ont été nos mères et elles continuent à croire en notre rêve. Leur amour et leur dévouement sont aussi inépuisables que les boissons énergétiques que nous consommons. Nous vous aimons !

Nous tenons à remercier chaleureusement tous nos lecteurs qui nous ont rejoints dans cette aventure passionnante. Vous avez suffisamment apprécié Dream Warrior pour nous demander le prochain livre, alors le voici. Attache ta ceinture, bébé !

Table des matières

1. CHAPITRE UN

2. CHAPTIRE Deux

3. CHAPTIRE TROIS

4. CHAPITRE QUATRE

5. CHAPITRE CINQ

6. CHAPITRE SIX

7. CHAPITRE SEPT

8. CHAPITRE HUIT

9. CHAPITRE NEUF

10. CHAPITRE DIX

11. CHAPITRE ONZE

12. CHAPITRE DOUZE

13. CHAPITRE TREIZE

14. CHAPITRE QUATORZE

15. CHAPITRE QUINZE

16. CHAPITRE SEIZE

17. CHAPITRE DIX-SEPT

18. CHAPITRE DIX-HUIT

19. CHAPITRE DIX-NEUF

20. CHAPITRE VINGT

21. CHAPITRE VINGT ET UN

22. CHAPITRE VINGT DEUX

23. CHAPITRE VINGT-TROIS

24. CHAPITRE VINGT-QUATRE

25. CHAPITRE VINGT-CINQ

26. CHAPITRE VINGT-SIX

27. CHAPITRE VINGT-SEPT

Épilogue

Note des auteurs

CHAPITRE UN

"Merci d'être venu me chercher ce soir, surtout à cette heure-ci. Je te le dois", murmure Cailyn en embrassant sa meilleure amie sur le trottoir à l'extérieur de la zone de retrait des bagages de l'aéroport international de San Francisco.

"Quand tu veux, tu sais ça. Et merci de me laisser conduire ta voiture, je l'adore. C'est la plus belle voiture que je n'ai jamais conduite", plaisante Jessie en tenant le coffre ouvert pour que Cailyn puisse y mettre ses bagages. "Alors, comment était le mariage ? Et plus important encore, avez-vous passé du temps avec le sexy Docteur Jace ? "Son ami a fini par fermer le coffre en claquant. Cailyn était encore sous le choc du fait que Zander avait placé certains de ses Guerriers Noirs dans des occupations humaines pour garder secrète l'existence des surnaturels. Jace était l'un de ces surnaturels sous couverture, un médecin urgentiste renommé de Seattle. Mais il n'était certainement pas comme tous les autres médecins qu'elle avait fréquentés ; il ressemblait plus à un mannequin.

En pensant à Jace, un sourire se glissa sur la bouche de Cailyn. Elle secoua la tête et se dirigea vers la porte du conducteur, puis sauta dans le siège en cuir. Elle pensait sur la question alors qu'elle mettait la voiture en route et s'éloignait de l'aéroport. "Étonnamment, le mariage était incroyable... magique. Elsie est tellement heureuse avec son Écossais sexy", a-t-elle finalement répondu. Jessie se défoulerait si elle savait que Zander était un vampire, sans parler du Roi Vampire. Elle mourait d'envie de le lui dire, mais il y a des choses que vous ne pouvez même pas partager avec votre meilleure amie, comme comment votre soeur a été transformée en vampire pour lui sauver la vie et s'est accouplée avec le Roi Vampire. C'était un décor parfait, avec des milliers de lumières scintillantes... on aurait dit une scène de conte de fées. Comment ça se passait ici ?"

"Vous n'avez pas manqué grand chose. Je suis content que ta soeur soit heureuse, après tout ce qu'elle a enduré quand Dalton a été tué. Il n'y a personne qui le mérite plus que moi. Mais, toi, mon ami, tu évites le vrai problème. Vous avez rompu vos fiançailles avec John il y a des mois à cause de votre attirance pour ce médecin. Maintenant, crachez le morceau, MacGregor."

Cailyn a eu un souffle d'exaspération. Elle aimait Jessie, mais souhaitait qu'elle ne soit pas si tenace. Elle n'avait aucune envie de parler de Jace. Les moindres pensées à son sujet provoquaient une intense excitation qu'elle n'avait jamais ressentie auparavant avec quelqu'un d'autre, même en pleine passion. Puis, il y a eu cette inexplicable attraction, qui l'a attirée vers lui. Ses yeux d'améthyste, étranges et étonnants, et son corps incroyable l'attiraient tous, comme un papillon de nuit vers la flamme.

Dès l'instant où Jace était entré dans l'appartement d'Elsie, Cailyn avait été captivée par lui, ce qui l'avait surprise. Typiquement, le genre d'homme qui a une longue tresse et qui porte un grand brassard argenté n'est pas son type. Cette combinaison lui faisait penser à un homme efféminé, mais il n'y avait certainement rien d'efféminé chez Jace. Il était tout en force masculine, et un guerrier féroce jusqu'au bout des ongles. Elle n'oubliera jamais la bataille vicieuse qui a détruit le Club Confetti, où il avait manié ses armes avec une précision experte.

Elle s'était retrouvée au milieu d'une guerre surnaturelle et avait été terrifiée au-delà de toute raison, mais la façon dont Jace s'était déplacé avec tant de fluidité et avait combattu avec confiance et vigueur avait fait battre son coeur pour différentes raisons. Elle se souvenait qu'elle était restée là, incapable de faire quoi que ce soit pour s'aider ou se défendre. Elle était sortie de son élément. D'une part, elle était horrifiée par le sang et la violence, et voulait courir et se cacher, mais d'autre part, elle était captivée et enchantée par ce guerrier mystique. Il va sans dire que la situation lui avait causé tout un remue-ménage.

Comme Jessie l'avait dit, cette attirance et cette confusion incessantes l'avaient amenée à annuler ses fiançailles avec John des mois auparavant. Les pensées de Jean suscitaient une culpabilité laide, mais familière. Il était séduisant, attentionné, loyal et d'un grand soutien, tout ce qu'elle attendait d'un mari. Il était ridicule de désirer Jace. Après tout, il y avait beaucoup de beaux hommes dans le monde. Sans compter que Jace ne la voyait pas autrement que comme la grande soeur d'Elsie.

Elle regarda dans son rétroviseur l'autoroute sombre et vide derrière elle, en contemplant comment répondre à Jessie. "Je n'ai pas passé de temps seule avec lui. C'était un court voyage et il était à l'hôpital presque tout le temps. J'ai en quelque sorte dansé avec lui à la réception. Nous étions tous ensemble dans un grand groupe, mais nous étions si proches que nous nous sommes touchés plusieurs fois et la chaleur entre nous.... "Cailyn s'est éloignée alors que son corps frissonnait en souvenir.

"Comment pouvez-vous comprendre vos sentiments pour John contre Jace si vous n'avez pas passé de temps avec lui ? Je pensais que tu allais l'avoir seul." Jessie remua ses sourcils vers Cailyn, la faisant rire.

"Tu fais paraître ça si facile. Qu'est-ce que j'étais censée faire, marcher vers lui et le traîner jusqu'au placard le plus proche ? Ecoute, tu sais à quel point cette situation m'a rendu confus. J'étais engagée envers John, et je l'aime, et pourtant je ne peux pas m'empêcher de penser à Jace. Honnêtement, je n'avais pas confiance en moi pour être seule avec lui. Mon corps a tendance à avoir son propre esprit lorsqu'il est concerné".

"Je dois voir ce type. Il doit être fumant pour vous faire vous remettre en question, vous qui êtes la personne la plus fidèle que je connaisse. Avez-vous au moins finalement dit à votre soeur que vous avez rompu vos fiançailles avec John ?"

"Non, je n'ai pas eu le coeur de lui dire. C'était son grand jour et elle a tellement souffert ces deux dernières années qu'elle méritait que ce soit parfait. Si je lui avais dit, elle aurait passé trop de temps à s'inquiéter pour moi. Je lui dirai si cela s'avère nécessaire. Les choses peuvent encore s'arranger, vous savez". Elle détestait que sa voix ait l'air si incertaine. Elle n'avait généralement aucun problème pour prendre des décisions, petites ou grandes. C'était exaspérant.

Mais elle était sincère. Il était possible que les choses s'arrangent avec John. Elle et John avaient continué à se parler depuis qu'elle avait rompu, et il continuait à essayer de la reconquérir. Elle a refusé de retourner avec lui tant qu'elle n'aurait pas éteint son désir pour Jace. Elle n'arrêtait pas de se dire que l'attirance pour Jace était une phase, et qu'elle allait se terminer. Le problème, c'est que son attirance est plus forte aujourd'hui qu'elle ne l'était auparavant.

"Si tu ne veux pas de Jace, je peux l'avoir ? Est-ce qu'il fait des visites à domicile ? Je me sens soudainement mal à l'aise", gémit Jessie, qui appuie sa tête contre le siège, plaçant le dos de sa main sur ses yeux marrons.

Normalement, Cailyn aurait dû en rire, mais la jalousie chaude et vicieuse lui a transpercé les veines. Elle voulait frapper sa meilleure amie au visage, à plusieurs reprises. Qu'est-ce qui n'allait pas chez elle ? C'était hors de contrôle. Elle avait besoin de s'échapper des limites de la voiture. Elle était sur le point de blesser sa meilleure amie. Le trajet jusqu'à son appartement de Potrero Hill allait être long ce soir.

"Non, tu ne peux pas l'avoir", elle a mordu avant de pouvoir s'arrêter, regrettant immédiatement ses paroles. "Je suis désolée, Jess. Je deviens un peu fou quand il s'agit de Jace. Souvenez-vous, j'ai failli arracher les yeux d'une fille qui l'avait embrassé. Si vous avez des conseils sur la façon de résoudre ce problème, je suis tout ouïe."

"Cai, tu dois arrêter d'être aussi dur avec toi-même. Tu as fait la chose respectable et tu as rompu avec John malgré le fait que tu l'aimes toujours. Je sais que tu ne ferais jamais de mal..."

Un moteur en marche a attiré l'attention de Cailyn. En regardant dans ses rétroviseurs, elle a remarqué qu'un gros 4x4 de couleur sombre se rapprochait rapidement. Cailyn a eu l'impression que quelque chose n'allait pas. L'agressivité de l'autre conducteur a déclenché la panique.

Le gros 4x4 se rapprochait, et elle réalisa que sa décapotable n'avait aucune chance contre la bête qui fonçait sur elle, et qu'il était évident qu'ils visaient sa voiture. Son coeur s'est accéléré alors que l'adrénaline se déversait dans son système.

"Mais qu'est-ce qui se passe ? Quel est leur problème ?" Elle s'est précipitée et a changé de voie en s'éloignant de leur chemin.

"Quoi ?"

"Cette voiture derrière nous est sur mon cul", lui répondit-elle, la tension laçant sa voix.

Jessie s'est retournée sur son siège. "Ils ont changé de voie avec toi. Est-ce qu'ils nous suivent ?"

Cailyn avait la capacité de lire les pensées de ceux qui l'entouraient, et bien qu'elle en soit venue à détester son pouvoir, elle a levé les barrières qu'elle avait mises en place pour protéger son esprit et a ouvert sa télépathie vers les habitants du véhicule derrière elle.

Elle s'est rappelée que la malveillance et la colère recouvraient son esprit comme de la bave sur une tourbière dans le bayou. Cailyn pouvait lire les pensées humaines comme un livre ouvert, mais il lui était difficile de lire le surnaturel. Le fouillis qu'elle ramassait lui disait qu'elle était suivie par des surnaturels. Les intentions des occupants du SUV étaient teintées d'une sombre malice, provoquant un frisson dans sa colonne vertébrale. Elle a essayé d'obtenir suffisamment d'informations pour savoir à quoi ils étaient confrontés, mais il est devenu difficile pour Cailyn de se concentrer à cause de sa peur croissante.

Elle a dû se ressaisir si elle voulait qu'ils s'en sortent vivants. Elle se concentra sur le conducteur et prononça quelques mots déconcertants : camarade, roi vampire, amulette Triskele, Kadir, capture. Ces quelques mots ont fait qu'une grosseur s'est installée dans son estomac. Cela était lié à Elsie et Zander et au désir des archidémons de disposer du pouvoir de l'amulette Triskele. Ils doivent penser qu'elle avait des informations, ou pire, qu'ils prévoyaient de l'utiliser pour forcer Zander à abandonner l'amulette. Cela signifiait de gros problèmes pour elle et Jessie.

En appuyant sur l'accélérateur, elle est retournée dans son siège alors que la voiture roulait à toute allure. Elle a jeté un nouveau regard dans le rétroviseur et a vu qu'elle avait réussi à mettre de l'espace entre elle et le SUV. Elle a serré le volant si fort que ses articulations étaient blanches. Sa victoire fut de courte durée, car le moteur de son poursuivant rugissait et un rapide contrôle lui indiqua que le véhicule se rapprochait de l'espace. Ils étaient dans la merde.

"Accroche-toi à ton siège, Jess. Ils nous poursuivent", lui dit-elle, en jetant un coup d'oeil aux maisons du sud de San Francisco, très proches les unes des autres, à la recherche d'une issue de secours. La dernière chose qu'elle voulait, c'était d'amener cette poursuite dans la banlieue et de mettre des innocents en danger. Elle envisageait de se rendre à la police, mais a tout de suite écarté cette idée : les individus qui les poursuivaient n'étaient pas humains, et la police serait inefficace face à leur pouvoir. Ayant vu la violence dans le monde de Zander, elle savait qu'aucun être humain n'était capable de la protéger, elle et Jessie.

"Pourquoi seraient-ils après nous ? Reconnaissez-vous le véhicule ?" Le tremblement de la voix de Jessie lui a donné envie de rassurer son amie, et de lui dire que tout allait bien se passer, mais elle savait que ce serait un mensonge. Cailynh n'avait aucune idée de ce qui allait se passer.

Une secousse, suivie du bruit d'un craquement de métal, lui a coupé la parole car elle a été renversée. La roue a fait une embardée, et elle a essayé de s'éloigner, mais ils ont réussi à pousser sa voiture, la forçant à sortir de l'autoroute. Elle a compris pourquoi quand elle a vu les panneaux indiquant le parc d'État de San Bruno. Elle était à deux doigts de se retrouver dans le bled, au milieu de la ville.

Du coin de l'œil, elle a vu que Jessie s'était retournée sur le siège passager et avait les yeux écarquillés, regardant la voiture derrière eux. Elle se demandait si Jessie avait vu les yeux rouges ou les crocs des jeunes hommes. Elle a deviné que non, puisque Jessie ne criait pas au meurtre.

Alors qu'elle ouvrait la bouche pour dire à Jessie d'appeler Elsie, Cailynsaw a vu deux créatures qui hantaient ses cauchemars depuis des mois. Azazel était un terrifiant archidémon travaillant pour le démon de la main droite de Lucifer, Kadir, qui voulait que l'amulette Triskele de Zander libère Lucifer de l'enfer. Aquiel était un Fae magnifique, mais dangereux, qui aidait les démons. Le fait qu'ils l'aient trouvée, et qu'ils aient clairement cru qu'elle était un moyen d'obtenir l'amulette, la terrifiait.

La crainte l'a submergée devant les intentions malveillantes de leurs visages séduisants. Les yeux rouges d'Azazel brillaient de rage, et les yeux argentés d'Aquiel brillaient d'anticipation. Son coeur s'enfonça lorsqu'elle scruta la zone à la recherche d'un moyen de s'échapper, et ne trouva que des arbres et des arbustes verts, qui se trouvaient bien en dehors de la banlieue, ce qui signifiait que Jessie et lui devaient les affronter seuls.

Le 4x4 s'est arrêté à côté d'elle, menaçant de la frapper à nouveau : "Je n'ai nulle part où aller, Jess", a-t-elle déclaré. Le plancher de l'accélérateur ne leur a pas permis d'avancer. Le bruit des voitures qui se percutent résonne avant que son corps ne soit projeté vers la droite. Elle a lutté pour maintenir sa prise sur le volant, déterminée à ne pas être poussée hors de la route. Elle a serré les dents en serrant le volant.

"Ils vont nous tuer ! Oh, mon Dieu. Attention, Cai !" Jessie a crié.

Le métal perçant les oreilles a hurlé, et elle a été secouée dans son siège quand elle a dirigé aussi fort qu'elle a pu vers l'autre voiture. Elle a perdu le contrôle du volant, et comme la gravité la quittait, elle ne pouvait plus dire dans quelle direction elle était. Alors que la voiture roulait bout à bout, le verre s'est brisé et l'air s'est précipité à travers la vitre cassée, le vent lui donnant des claques. Un violent claquement a été suivi d'une douleur atroce dans la jambe droite. Le membre était en feu et engourdi par une douleur aiguë. Sans regarder, elle savait qu'elle s'était cassé un os.

Jessie a crié, et malgré le fait que les deux avaient mis leur ceinture de sécurité, ils ont été projetés autour du véhicule. Le sac à main de Cailyn lui a donné un coup au visage, et avant qu'elle ne sache ce qui se passait, leurs corps ont été projetés vers l'avant alors que la voiture heurtait un objet dur. Les airbags avant ont explosé, lui faisant perdre le souffle. Elle s'est sentie comme une énorme contusion de la tête aux pieds.

La voiture s'est écrasée sur son toit, faisant pleuvoir des débris autour d'elle. Le bruit du verre heurtant le trottoir a été le seul bruit qui a suivi. Cailyn a prié pour que le toit rigide ne s'effondre pas et ne les écrase pas, elle et Jessie. Un regard sur le pare-brise en toile d'araignée lui a dit qu'elles avaient heurté un arbre. Le bruit des pneus qui crissent signifiait qu'elles n'avaient pas eu le temps de se mettre à la taille. Le 4x4 plein d'escarmouche les avait atteints. Elle ne savait pas si l'archidémon et le Fae étaient encore dans la rue ou non. Sa peur était un goût amer dans sa bouche alors qu'elle se préparait à mourir. Elle n'avait aucun moyen de combattre ces puissantes créatures.

Ils avaient besoin d'aide. Sa télépathie ne lui avait jamais permis de communiquer avec les autres, mais elle devait essayer. Elle étirait son esprit et criait un SOS à toute personne qui pouvait être assez proche d'elle. Elle supplia que quelqu'un envoie la police, les pompiers, n'importe quoi pour distraire ses poursuivants. Elle n'avait plus à se soucier de savoir qui d'autre était impliqué. Elle voulait désespérément qu'elle et Jessie survivent à cette situation.

En parlant de Jessie, il n'y avait que le silence du siège à côté d'elle. Etait-elle vivante ? Terrifiée par ce qu'elle allait voir, elle a jeté un coup d'oeil pour voir du sang couler de la tempe de Jessie dans ses longs cheveux blonds décolorés. En tremblant, elle a tendu la main pour prendre son pouls. Il était faible, mais il était là, Dieu merci.

Le bruissement des feuilles et le claquement des brindilles ont attiré son attention. À l'extérieur de la fenêtre du passager, elle a vu le démon dans ses bottes de combat noires s'approcher de son véhicule. "Jessie, réveille-toi, il faut qu'on sorte", cria-t-elle alors qu'un couteau coupait sa ceinture de sécurité et que quelqu'un lui saisissait les cheveux, la traînant hors de la voiture. En grimacant sur son cou, elle a vu qu'Aquiel la tenait fermement.

Quand Azazel a enlevé Jessie de la voiture, elle a crié : "Laissez-la tranquille ! Elle n'a rien à voir avec ça."

"Malheureusement pour elle, maintenant elle y est mêlée", se moquait Azazel. Jessie a gémi et s'est mise à crier. Jessie était revenue à elle, et ses yeux s'écarquillaient de peur. Cailyn aurait préféré que Jessie reste inconsciente et qu'elle ignore le danger qui les guette.

"Que voulez-vous ?" demanda Cailyn, distrayant le démon pendant qu'elle se concentrait sur les pensées et les bribes de conversations qui lui passaient par la tête. Elle était généralement bombardée et rapidement submergée lorsqu'elle levait ses barrières, mais elle était suffisamment éloignée d'une zone très peuplée pour qu'il soit facile de se concentrer sur ce qui s'en venait. Une étincelle d'espoir s'est allumée lorsqu'elle a entendu le nom de Zander, accompagnée d'un sentiment de loyauté et de dévouement... Quiconque pensait à Zander respectait le Roi Vampire et elle priait pour être ses Guerriers Noirs. Elle savait qu'ils étaient proches, mais qu'ils la rejoindraient, elle et Jessie, à temps.

"Vous le saurez bien assez tôt. Je dois dire que vous êtes jolie, princesse. Bien plus voluptueuse que votre soeur, la Reine", ronronna Azazel. Elle frémit alors qu'il fit courir un doigt en forme de griffe le long de la joue de Jessie tout en maintenant sa prise autour de son cou. Elle savait que tout ce qu'il avait à faire était de fléchir ses doigts et qu'il mettrait fin à la vie de Jessie. Elle a ouvert son esprit à nouveau et a crié son appel à l'aide.

"Qui est ce que j'entends déchirer à travers la brosse ? Encore des jouets ?" Les mots d'Azazel lui donnèrent la nausée. Elle a maudit les sens surnaturels. Elle espérait que des Guerriers Noirs se dirigeaient vers elle, des surnaturels qui pourraient les prendre par surprise. Elle ne voulait pas mourir ainsi, et ils pourraient mettre fin à sa vie et à celle de Jessie en un clin d'œil. Ils doivent les vouloir pour quelque chose, a-t-elle raisonné. Sinon, elles seraient mortes. Elle devait le faire patienter.

"Que me voulez-vous ? Je n'ai rien à vous donner. Laisse-nous partir ou tu le regretteras. Les Guerriers Noirs sont à quelques secondes de nous", a-t-elle brasé. "Vous ne vous en tirerez pas comme ça", menaçait-elle.

"Ah, mais c'est là que tu as tort. C'est déjà fait. Jette le sort maintenant, Aquiel. Je vais m'occuper de son ami", ordonna Azazel. Immédiatement, les Fae se mirent à chanter dans une langue lyrique et, alors que son corps devenait lourd, elle combattit l'emprise qu'il avait sur elle. Elle rencontra les yeux effrayés de Jessie et regarda les larmes couler. Quand Azazel a palmé la poitrine de son amie, Jessie s'est battue contre son emprise. Cailyn a crié sa colère.

"Non, laisse-la tranquille, espèce de malade !" Elle a dû se libérer de l'emprise d'Aquiel et aider Jessie. Elle essaya de se dégager, mais ses pieds semblaient être enfermés dans du béton. Elle a manqué les Fae de 1,5 km et sa jambe cassée a brûlé de douleur. Elle a levé son bras pour pousser le Fae, mais il s'est lui aussi alourdi. Elle se demandait ce qu'il faisait pour rendre ses mouvements lents et non coordonnés.

Lorsque le démon a enfoncé ses crocs dans la carotide de Jessie, celle-ci a cessé de se débattre et est devenue molle dans ses bras. "Non...Jessie ! Ne lui fais pas de mal !" supplia Cailyn. Des taches clignotèrent dans sa vision et sa tête se berça alors qu'elle dépensait les restes de son énergie à se battre en entendant la voix grinçante d'Azazel. "Elle sera ma plus belle escarmouche à ce jour."

[bad img format]

* * *

Jace a fermé la porte d'entrée de Zeum et a entendu le son de la voix frénétique d'Elsie dans le couloir, suivi du profond brogue écossais de Zander. L'enceinte que les Seattle Dark Warriors appelaient leur maison était silencieuse, mais pour le roi et son compagnon. Jaceh s'est précipité dans la salle de guerre et s'est arrêté dans l'embrasure de la porte. Elsie était en larmes et clairement bouleversée par quelque chose.

"Zander, je te dis que Cailyn est en danger. L'archidémon et les Fae vont lui faire du mal. Cette prémonition était différente. J'ai vu les événements se dérouler, contrairement à avant, où je ne ressentais que des sentiments de malheur. Ils vont la prendre. L'anxiété, la colère et le sentiment d'urgence ont bombardé Jace en apprenant que Cailyn pourrait être en danger. L'idée ne lui plaisait pas, et il ne savait pas pourquoi... Bien sûr, il était médecin et se concentrait sur la guérison des gens, mais cela allait plus loin et il connaissait à peine la femme.

"Je la vois aussi, un ghra. Apparemment, nous partageons maintenant vos prémonitions. Doona, inquiète, je ferai tout ce qui est en mon pouvoir pour qu'elle soit en sécurité." Zander s'est juré, en prenant son téléphone portable et en passant un appel. La magie derrière un accouplement a stupéfié Jace. Il avait compris que les "Fated Mates" partageraient entre eux toutes leurs capacités spéciales une fois l'accouplement terminé, mais il ne l'avait jamais vraiment vu, car Zander et Elsie étaient le premier couple à s'être accouplé depuis plus de sept cents ans.

"Qu'est-ce qui se passe ?" demanda Jace, se souvenant de la première fois qu'il avait rencontré Cailyn. Il avait été immédiatement captivé. N'étant pas du genre à être excité par les femelles, Cailyn lui avait inspiré une excitation si chaude et si douloureuse qu'il en avait perdu le souffle. L'attrait qu'elle exerçait sur lui n'avait pas diminué au fil des mois. Au contraire, elle était devenue plus forte. Lors de la cérémonie d'accouplement de Zander et Elsie, il lui a fallu toutes ses années de célibat pour garder une certaine distance. Le simple fait de se souvenir de son doux visage et de ses courbes voluptueuses a fait durcir son corps.

Le halètement aigu d'Elsie l'empêchait de se souvenir. "Ils ont son Zander, faites quelque chose", dit-elle frénétiquement. Son coeur bégayait avant de se mettre à battre à tout rompre, inquiet pour Cailyn.

"Thane", Zander a aboyé dans son téléphone, "où es-tu ?" L'accent écossais de Zander s'accentua avec son agitation.

Jace a entendu l'écho de la voix de Thane à l'autre bout du téléphone. "Nous sommes juste à l'extérieur du parc d'état de San Bruno. Le vol de Cailyn a atterri tôt et nous nous sommes précipités pour la rattraper."

"Accélérez le rythme. Mon pote et moi avons vu Aquiel capturer Cailyn. Faites tout ce qu'il faut pour l'atteindre", a ordonné Zander au guerrier.

"Oui, Liège", répondit Thane.

"Appelez quand vous l'aurez. Et, Thane, l'échec n'est pas une option."

"Est-ce qu'ils vont arriver à temps ?" demanda Jace après que Zander ait terminé son appel avec le San Francisco Dark Warrior. Son instinct de protection était à bout de souffle. En tant que guérisseur, le bien-être des autres le poussait toujours, mais c'était tout à fait différent. Il ne comprenait pas pourquoi, mais il devait aller voir Cailyn et la protéger.

"Va-t-elle mourir ? Je pensais que personne ne vivait quand on avait une prémonition sur eux", demanda Jace à Elsie, changeant de vitesse à mesure que la pensée lui venait. Il tremblait et ne pouvait pas envisager la mort de Cailyn. Son corps tremblait et c'était pour le moins troublant. Ses réactions à Cailyn étaient intenses et continuaient à le déconcerter.

"Mes prémonitions ont changé", expliqua Elsie. "Maintenant, je reçois des images des événements qui vont se produire. Plus tôt, j'ai eu une vision de Cailyn poursuivie par une escarmouche qui l'a fait sortir de la route, puis Aquiel l'a attrapée dans l'épave de sa voiture. Il y a en moi un battement d'urgence qui me dit que nous sommes dans une course contre le temps".

C'était suffisant pour Jace. Aquiel s'était révélé être une créature malfaisante, et les escarmouches étaient autrefois des humains qui avaient été transformés en machines à tuer sans esprit par un archidémon. L'idée que Cailyn puisse être blessée par l'un ou l'autre a transformé sa colère en rage. "Ryker et Gage sont-ils avec Thane ?" Jace s'est renseigné sur les autres Guerriers Noirs de San Francisco. Compte tenu de ce qu'Elsie a décrit, Thane aurait besoin d'aide.

"Oui, ils le sont. Jax est aussi avec eux. Ils se sont mis à patrouiller en groupes plus importants avec l'augmentation des activités d'escarmouche, et cela paye pour nous ce soir," répondit Zander, tirant Elsie dans ses bras.

"Pourquoi n'ont-ils pas encore appelé ? Cette attente me rend fou. Elle ne peut pas être blessée", sanglote Elsie. Zander essuie des larmes de ses joues et l'embrasse avec amour. Jace s'émerveillait de la patience de Zander avec sa compagne. Il la tenait et la réconfortait plutôt que de lui faire remarquer que cela faisait moins d'une minute qu'il avait raccroché avec Thane.

La panique empêcha Jace de s'asseoir et il fit les cent pas dans la pièce. Il avait assez d'adrénaline dans les veines pour sprinter jusqu'à San Francisco. Il ferait n'importe quoi pour arriver à temps à Cailyn. Ses instincts protecteurs étaient plus forts qu'ils ne l'avaient jamais été. A ce moment, l'âme de sa compagne s'est agitée dans sa poitrine, le faisant se demander s'il était possible que Cailyn soit sa compagne.

Il écarta l'idée sans y réfléchir à nouveau. La déesse ne maudirait jamais une femelle aussi céleste que Cailyn avec un compagnon comme lui. Il n'était pas apte à s'accoupler. Lady Angelica y avait veillé.

La ligne principale a sonné et Zander a appuyé sur le bouton du haut-parleur avant que Jace ne fasse un pas. "Dark Warriors", grogna Zander.

"C'est Thane. Nous sommes sur les lieux de l'accident. Au moment où nous avons dégagé les arbres, le démon nous a ricané dessus, a attrapé les Fae et a disparu. Nous avons les femelles. La soeur de la Reine est vivante mais blessée. Son amie a une morsure de démon évidente sur le cou. Comment voulez-vous que nous procédions ? Normalement, nous laissons les équipes médicales humaines prendre le relais à ce stade. Vous voulez qu'on appelle une ambulance ?"

Jace s'est arrêté sur ses traces alors que son anxiété à propos de Cailyn l'assaillait. Il était soulagé d'entendre qu'elle était vivante, mais le fait de l'entendre blessée lui a fait chuter le coeur dans ses pieds. "Un hôpital humain serait une mauvaise idée", a-t-il déclaré avant que quelqu'un d'autre ne puisse répondre : "Croyez-moi, cette situation va trop attirer l'attention sur le royaume. Nous devons la gérer nous-mêmes." Il s'est tourné vers Zander, la détermination le guidant. "Il faut que je les atteigne", a-t-il déclaré. Personne ne l'empêchait d'aller à Cailyn.

"Je suis d'accord. Le moyen le plus rapide sera de se rendre à Basketane", fit remarquer Zander, en référence à l'enceinte de San Francisco. "Pensez-vous pouvoir vous permettre la fuite d'énergie ? Nous ne connaissons pas l'étendue de leurs blessures."

"Je ferai tout ce qu'il faut pour l'atteindre le plus vite possible et je la guérirai... même si cela me tue", a juré Jace, ignorant les halètements et les regards interrogateurs.

"Envoyez un message à Gerrick et dites-lui de revenir", a dit Zander, épargnant à Jace toute autre explication. Jace a fait envoyer un message à Gerrick et Killian, deux autres sorciers, avant que Zander ne finisse de parler. Leur réponse a été instantanée, ce qui a provoqué la malédiction de Jace qui a envoyé un autre message.

"Quoi ?" demanda Zander.

"Ils sont à quinze minutes. Je vais devoir faire ça tout seul." Ils n'ont pas eu autant de temps. Il devait être là, maintenant.

"Ramenez les femelles à Basketane", dit Zander dans le haut-parleur, en tenant le regard de Jace.

"Nous les chargeons maintenant et nous vous attendrons", répondit Thane.

"Nous serons bientôt là. Gerrick est à cinq minutes et ils installeront le portail dès son retour. Envoyez une autre équipe pour nettoyer le lieu de l'accident. Nous voulons que les autorités humaines s'impliquent", ordonne Zander.

La sueur perlait sur le front de Jace et son coeur battait la chamade. Il a écouté Zander réconforter Elsie et les autres qui les avaient rejoints pour discuter de cette tournure des événements. Jace était pire qu'Elsie, il se mettait à écouter Gerrick ou Killian toutes les dix secondes. Rester assis à attendre n'était pas quelque chose que Jace faisait bien. Il devait agir. Un autre tour de salle n'a pas aidé. Au moment où il pensait qu'il allait devenir fou, Gerrick est entré par la porte d'entrée.

Jace s'est précipité vers les doubles portes. "Allez, Gerrick. Tu pourras te rattraper plus tard. Nous devons lancer un portail vers Basketane. Maintenant !" il a craqué quand Gerrick n'a pas fait un geste pour l'aider.

"Ma soeur est blessée et nous devons l'atteindre", dit Elsie au guerrier bourru depuis la porte de la salle de guerre.

Jace savait que Gerrick détestait entendre qu'une femelle était en danger, ce qui n'était pas surprenant, étant donné que son compagnon avait été brutalement assassiné il y a des siècles par une escarmouche. Heureusement, les paroles d'Elsie ont mis le guerrier au pied du mur. Avec seulement deux d'entre eux qui lançaient le portail, cela allait leur prendre toute leur énergie et les épuiser tous les deux, mais il ne pouvait attendre personne d'autre.

Pour renforcer sa magie, il a fait venir le bâton de sorcier du royaume de la déesse. Une lumière blanche et brillante clignota, puis il saisit le bois d'aulne familier de son bâton, le bourdonnement supplémentaire de puissance rayonnant en lui. Le serpent qui ornait le sommet du poteau de deux mètres de haut, érodé par les intempéries, brillait dans la lumière aérienne. Jace prit une profonde respiration pour centrer son énergie. Il y est parvenu.

Il jeta un coup d'oeil et vit que Gerrick avait convoqué son propre personnel. Il fit un signe de tête au guerrier et ils se mirent à chanter dans l'ancienne langue. Jace sentit la magie se développer sous sa peau. Des lumières vertes, bleues et violettes semblables à celles des aurores boréales ondulaient tout autour d'eux. La puissance augmentait jusqu'à ce que Jace pense que sa peau allait se fendre. Avec un regard de côté vers Gerrick, ils lancèrent la magie dans le foyer géant. Une porte mystique se forma, et un élégant salon avec des meubles anciens et des boiseries était visible de l'autre côté du portail. Une odeur de cannelle sensuelle flottait à travers l'ouverture.

Le coeur de Jace s'arrêta lorsque Jax entra dans le salon en berçant Cailyn.

CHAPTIRE Deux

"Cailyn, oh mon Dieu. Est-ce que ça va ?" Elsie a crié, et Cailyn a tourné sa tête douloureuse.

Elsie, Zander et Jace la regardèrent. Son coeur s'est accéléré quand elle a vu Jace. Il était aussi sexy qu'elle s'en souvenait et il était là pour la sauver. La maison derrière eux lui semblait familière. Elle a réalisé qu'ils avaient dû créer un portail pour les atteindre, elle et Jessie. Le portail magique ressemblait exactement à celui qu'ils avaient créé le soir de la remise des diplômes de sa sœur. C'était un rappel terrifiant du moment où elles ont fui la bataille contre les démons à l'extérieur du Club Confetti.

Elsie s'est précipitée à ses côtés, roucoulant des mots de réconfort. Cailyn voulait effacer l'inquiétude de sa soeur et la rassurer. Elle détestait voir Elsie effrayée ou malheureuse. Non pas que sa soeur ait besoin d'être rassurée maintenant qu'elle est un vampire. Elsie a changé de bien des façons depuis qu'elle est devenue la reine des vampires. Elle avait toujours été confiante et capable, mais elle avait maintenant un pouvoir qui exigeait le respect.

La déesse Morrigan avait fait un choix judicieux, pensait Cailyn, lorsqu'elle avait choisi Elsie pour être la compagne de Zander. Cailyn se rappelle avoir vu la Déesse à la cérémonie d'accouplement de sa soeur. Son cours de mythologie à l'université lui avait appris que la Morrigan était la Déesse de la guerre et de la mort, mais Cailyn avait appris que c'était un petit aspect de sa divinité.

Elle était également la Déesse de la naissance, créant le royaume de Tehrex, ainsi que les surnaturels qui y habitaient. Il était étrange de penser que ce royaume des êtres coexistait sur terre avec les humains. Elsie était désormais un élément essentiel de ces surnaturels, mais les vieilles habitudes sont mortes et Cailyn ne pensait pas qu'elle cesserait un jour de materner sa petite soeur.

"El. Je vais m'en sortir. Ces gars sont arrivés à temps", Cailynsoothed, essayant de masquer son agonie.

Un grognement bas et masculin l'a fait se retourner dans les bras de Jax. Incapable de cacher la grimace que lui causait la douleur, elle remarqua que Jace s'approchait rapidement d'elle.

"Donne-la-moi", demanda Jace, la colère étant gravée dans ses traits masculins.

La manière douce dont il l'a fait passer des bras de Jax aux siens était surprenante, vu la colère qu'il semblait éprouver. Pourtant, elle devait serrer les dents contre le mouvement. Sa jambe avait l'impression qu'on lui enfonçait un tisonnier chaud dans les muscles et les os, et sa tête lui faisait mal.

"Un ghra, ta soeur est en sécurité. Nous devons retourner à travers le portail de Zeum pour que Jace puisse reprendre des forces et s'occuper d'elle. Jace la remettra sur pied en un rien de temps. Arrête de t'inquiéter. Partons d'ici", dit Zander alors que Bhric, le frère de Zander, a enlevé Jessie à un autre guerrier.

"Jessie a-t-elle repris conscience ?" demanda Cailyn au Prince Vampire. Elle était terrifiée pour sa meilleure amie et n'oublierait jamais d'avoir vu le démon la mordre.

"Non" complètement. Jace, tu dois faire quelque chose pour cette jeune fille puir. Elle "swrithing" et gémit. Tiens, je vais prendre Cailyn et tu peux la prendre", répondit Bhric.

"Malheureusement, Bhric, je ne peux pas faire grand chose pour Jessie pour le moment. Cette marque de morsure sur son cou n'est pas due à une escarmouche alimentaire. C'est la morsure d'un archidémon. Elle a été envenimée. Le portail est à dix pas. Aspirez et restez derrière moi. Le portail va se fermer rapidement. Notre pouvoir diminue et nous ne pouvons pas le garder ouvert plus longtemps", répondit Jace, ne manquant pas une étape.

Sa voix masculine profonde la secouait et l'apaisait en même temps. Elle ne pouvait que le décrire comme étant brut. Elle a donné vie à tout son corps.

Cailyn se blottit plus près de sa chaude poitrine et se réjouit quand il lui répond en la serrant plus fort. Elle avait raison de ne pas vouloir être seule avec lui. Elle avait raison de ne pas vouloir être seule avec lui. Être aussi proche de lui lui embrouillait l'esprit, ce qui ne l'aidait pas à résoudre son dilemme.

Elle aimait John mais voulait Jace, et ne voyait pas de solution rapide et facile à ses sentiments. Au lieu de cela, elle a forcé ses pensées à se tourner vers un sujet plus facile. "Qu'est-ce qui ne va pas avec Jessie ? Qu'est-ce qu'il lui a fait ?"

"D'abord, dis-moi ce qui s'est passé ?" Jace lui répondit qu'il continuait à marcher et à la porter.

Elle a regardé autour d'elle tout en réfléchissant à la meilleure façon de condenser ce qu'elle venait de vivre. C'était ahurissant de penser qu'en quelques pas, ils avaient sauté un État entier et étaient allés de San Francisco à Seattle via un portail magique.

Cailyn essayait encore de se faire une idée de tout ce qui se passait dans le royaume du Tehrex, dont elle n'avait appris l'existence qu'il y a quelques mois. Compte tenu de ses capacités particulières, elle n'a pas eu de mal à croire qu'il y avait plus que cela, mais c'était tout autre chose.

Le silence dans la pièce était inconfortable et elle a réalisé qu'il y avait un grand groupe de personnes qui attendaient toutes qu'elle réagisse. Elle a été surprise de voir que certains des San Francisco Dark Warriors étaient venus à Zeum avec eux et la regardaient avec impatience.

Elle s'est concentrée sur les événements de la soirée. "Nous revenions de l'aéroport et un 4x4 plein d'embrouilles nous a forcés à quitter l'autoroute. Une fois qu'ils nous ont isolés, Azazel et Aquiel sont apparus au milieu de la route. L'accrochage dans la voiture m'a frappé de côté et j'ai perdu le contrôle. Nous nous sommes retournés plusieurs fois avant que je ne heurte un arbre. C'est la chose la plus effrayante que j'ai jamais vécue," explique Cailyn.

Le souvenir lui a fait transpirer les paumes des mains. Elle s'est tournée vers son amie pour se rassurer que Jessie était vivante. De petites secousses ont secoué le corps de Jessie, et Cailyn pensait qu'elle n'était pas consciente de ce qui se passait autour d'elle, malgré le fait qu'elle avait les yeux grands ouverts.

"Avant que nous ayons pu sortir de la voiture, les Fae m'ont attrapée et le démon a attrapé Jessie." Cailyn s'est défendue contre ses émotions et a cligné des yeux avant de continuer : "Il l'a mordue après avoir entendu que vous veniez nous sauver. Il a dit qu'elle était une de ses escarmouches, sa plus belle ou quelque chose comme ça. J'ai essayé de me défendre et de l'aider, mais les Fae ont dit des mots étrangers et je ne pouvais pas bouger. Peu de temps après, ils ont disparu", a terminé Cailyn.

"Qu'a dit exactement le Fae ?" demanda Jace, la tension laçant chacun de ses mots.

La sévérité de son ton l'a déconcertée. Elle supposa que sa colère était dirigée contre le Fae et le démon, pas contre elle. Quoi qu'il en soit, il avait l'air de pouvoir déchirer quelque chose morceau par morceau.

"Je n'en ai aucune idée. Je n'ai pas compris le langage. Ça aurait pu être du chinois pour ce que j'en sais. Peu importe ce qu'il a dit maintenant. Je veux savoir ce qui se passe avec Jessie. Dites-moi qu'elle va s'en sortir", a-t-elle supplié.

"J'ai besoin de savoir ce que les Fae ont dit. Les Fae sont capables de jeter des sorts qu'aucun des sorciers du royaume ne sait contrecarrer", a rétorqué Jace, son emprise sur elle se resserrant. "Quant à Jessie, je crois qu'elle pourrait se transformer en escarmouche. Et cela signifie qu'elle va être sous l'influence de l'archidémon qui l'a transformée."

"Quel putain de bordel de blues", maudit Zander. "Kadir et Azazelare sont audacieux mais ne verront rien de bon s'ils pensent que nous allons laisser cette escarmouche libre dans notre enceinte." Cailyn n'aimait pas le son de ce que Zander disait.

"Nous devrions nous occuper d'elle maintenant avant qu'elle ne soit un risque", a ajouté Gerrick.

Une peur froide s'est glissée dans la colonne vertébrale de Cailyn. "Personne ne s'occupera de Jessie, sauf si c'est pour la guérir et la rendre meilleure", a-t-elle dit, indignée par ce qu'ils insinuaient.

Comment ont-ils pu être aussi insensibles en parlant de tuer son amie ? Cailyn était déterminée à empêcher qu'il n'arrive autre chose à Jessie. Elle en avait assez souffert à cause de Cailyn et de son association avec ces créatures. Cailyn refusait de la laisser souffrir davantage à cause d'elle. Elle se tortilla, essayant d'atteindre Jessie, mais Jace refusa de la laisser partir.

"Arrêtez ça. Cailyn, nous n'avons aucune idée de ce à quoi nous serons confrontés une fois qu'elle sera réveillée. Normalement, les escarmouches sont consumées par la soif de sang et tuent quand elles se nourrissent. Ils se nourrissent d'humains et en ce moment, vous êtes le seul humain dans cette enceinte", lui a dit Jace, en gardant son regard fixé sur elle.

L'empathie et la tristesse qu'il ne fait que refléter l'ont encore plus mise en colère. Il en avait déjà conclu que son ami était aussi un handicap. Il était clair qu'il était d'accord avec la position consistant à l'enfermer, puis à la tuer.

"Je n'arrive pas à croire que j'ai jamais pensé que vous valiez mieux que la lie de l'humanité. Rien de tout cela n'est la faute de Jessie. Ce sont vos ennemis qui ont fait cela, et pourtant aucun d'entre vous n'est prêt à se battre pour sa vie. Son état est une conclusion à laquelle vous n'avez pas pensé. Eh bien, je refuse de croire qu'il n'y a pas d'espoir et je ne permettrai pas qu'il lui arrive quoi que ce soit", a-t-elle déclaré, en souhaitant qu'elle soit seule pour mieux se défendre. Le fait qu'elle ait été blessée et qu'elle ne soit pas en mesure de mieux défendre Jessie la brûle encore plus.

Zander a placé une main douce sur son épaule. "Calme-toi, puithar. Personne ne lui fera de mal, mais je dois vous dire qu'au cours de toutes ces décennies de recherche, nos scientifiques n'ont pas été capables de trouver un moyen de traiter le venin d'une escarmouche, et encore moins d'inverser les effets d'une morsure d'archidémon", a expliqué Zander.

La pitié dans ses yeux lui a dit qu'il croyait que Jessie devrait finalement être tuée. Cela n'arrivera pas.

"Mais nous n'avons jamais vu une femme changer non plus", a ajouté Jace. "Peut-être que le processus est différent avec les femmes. Regardez son cou. La morsure est teintée de bleu sur les bords plutôt que de noir. Son sang est toujours rouge, et d'après le bref scanner que j'ai fait, ses ondes cérébrales sont actives et normales, voire renforcées. Maintenant, je n'ai pas fait d'examen approfondi, mais tout indique qu'elle ne se développe pas de la même façon qu'un mâle, du moins pas physiquement", a-t-il informé le groupe et le cœur de Cailyn a sauté un battement. Peut-être y avait-il de l'espoir après tout.

Jace s'est retourné pour faire face à Bhric et Jessie. Cailyn a tendu la main et a saisi la main molle de Jessie, détestant la façon dont ses spasmes étaient plus prononcés.

Jace a pris Cailyn dans ses bras et a fait courir sa main le long de son bras. Cailyn frissonnait, mais pas de la douleur de son mouvement. Une intense excitation traversait son système à cause de son léger contact. Il ordonna à Bhric d'ouvrir la mâchoire de Jessie pour qu'il puisse examiner ses dents.

"Ses incisives sont desserrées, donc je crois qu'elle va avoir des crocs. La question est de savoir à quoi nous devrons faire face quand sa transition sera terminée ?" demanda Jace.

Cailyn a refusé de croire que Jessie devenait un démon sans âme. "Il ne peut pas être trop tard pour inverser la tendance. Elle n'est pas consciente de votre royaume, ni même de l'existence du surnaturel. Et maintenant, elle va avoir des crocs ? Elle va devoir boire du sang, pour l'amour de Dieu !" dit Cailyn, effrayée par ce que Jessie pourrait affronter.

Une fois de plus, Cailyn s'est blâmée pour l'état de son amie. Si elle n'avait pas demandé à Jessie de venir la chercher à l'aéroport, son amie dormirait saine et sauve dans son lit. À ce moment-là, elle se détestait d'être si matérialiste qu'elle avait refusé de garer sa Mercedes à l'aéroport. Tout cela semblait si peu important maintenant.

"Jace a raison, ils ont déjà transformé une femme. J'ai toujours pensé que les femmes mouraient si elles étaient envenimées. Je comprends votre inquiétude pour votre amie, Cailyn, mais je ne peux pas la laisser vagabonder librement dans la maison tant que nous n'aurons pas mieux compris. C'est mon devoir de veiller à la protection d'Elsie et à la vôtre. Je ne vous ferai courir aucun risque inutile", a ordonné Zander.

Cailyn a remarqué la façon dont Jace s'est raidi devant les mots de Zander, et elle était curieuse de savoir pourquoi. Elle se demandait si lui aussi s'était raidi face à la domination du Roi. Il fallut beaucoup d'efforts à Cailyn pour prendre du recul et considérer le danger qui la guettait. Elle avait vu de quoi l'escarmouche était capable, et ne voulait placer personne d'autre dans cette position. Mais qu'allait-elle faire ?

Alors que Cailyn réfléchissait à la façon de protéger Jessie, elle a vu la peau de son amie changer sous ses yeux. La texture s'est lissée, et toute la graisse qu'elle avait sur son corps a disparu, remplacée par du muscle. Cela ne pouvait pas être bon. Jessie pourrait devenir la menace qu'ils craignaient. Jessie pouvait-elle arracher la gorge de quelqu'un et lui sucer la vie ? La Jessie Cailyn savait qu'elle était trop gentille et trop attentionnée pour devenir cet être. Mais personne ne comprenait exactement ce que Jessie était en train de devenir. Ils l'ont dit et Jace avait déjà vu des différences chez Jessie. Cela ne signifiait pas que Cailyn allait accepter qu'elle devait être éliminée, et elle refusait de rester les bras croisés pendant que Zander ou Gerrick la tuait. Non, il devait y avoir un autre moyen.

"Nous pouvons la contenir. Ce que nous devons comprendre, c'est ce que Kadir en retire. Il ne peut pas prévoir de l'utiliser pour nous nuire directement. Il doit savoir que nous ne l'autoriserions pas à errer librement dans l'enceinte, ce qui signifie qu'il n'aura pas la possibilité de chercher l'amulette. Il a fait monter les enchères dans sa quête de l'amulette Triskele et a pris plus de risques que tout autre archidémon avant lui. Je vais juste voir ce qu'il va accomplir avec ça", contemple Zander en se passant la main dans les cheveux.

"Peut-être espère-t-il créer des dissensions entre nous. Regardez comment nous nous sommes disputés. Je ne permettrai pas que cela provoque une scission entre nous. Maintenant, plus que jamais, nous devons rester unis. Les enjeux sont plus élevés que jamais. Il est clair qu'il est toujours après mon pote. Ni elle, ni Cailyn, ne doivent quitter l'enceinte avec une protection contre les tirs. Jace, envoyez le sang de Jessie aux scientifiques pour qu'ils le testent, et assurez-vous que c'est leur première priorité. Nous devons apprendre tout ce que nous pouvons, aussi vite que possible. D'ici là, elle sera enfermée dans le donjon", a ordonné Zander.

"Jessie n'est pas un danger qu'il faut enfermer et elle n'est le cobaye de personne. C'est une comptable de vingt-huit ans et elle compte", a protesté Cailyn.

Jace lui a saisi le menton entre le pouce et l'index, la forçant à rencontrer son regard. Elle est restée coincée dans son regard d'améthyste pendant plusieurs secondes. Quelque chose s'est enflammé entre eux, attisant le feu qui brûle lentement dans son abdomen malgré la douleur atroce dans son corps.

Finalement, il a rompu le silence, lui faisant réaliser que toute la pièce était devenue silencieuse. "Cailyn, nous devons la contenir. Nous devons l'étudier afin de l'aider. Elle change, oui, mais je ne peux pas dire avec certitude ce qui va se passer ensuite. Je vous promets qu'elle ne sera pas torturée ou blessée par les tests", a dit Jace pour la rassurer. Malheureusement, il a fait exactement le contraire.

Étant donné la protection qu'il lui a apportée et le fait qu'il la tenait dans ses bras, elle pensait qu'il ressentait quelque chose pour elle. Au moment où il l'a prise dans les bras de Jax, l'électricité a jailli entre eux. Sa déclaration a été ressentie comme une trahison de tout cela. C'était ridicule de ressentir cela, d'autant plus qu'il était impossible de se forger une telle attente en peu de temps, mais elle était là. Cailyn avait besoin de garder la tête sur les épaules. Jessie et Elsie étaient tout pour elle, et elle ne se pardonnerait jamais si quelque chose arrivait à l'une ou l'autre.

[bad img format]

* * *

Secouant de façon incontrôlable, Jace craignait de laisser tomber Cailyn s'il ne se calmait pas. Il se noyait dans le flot de ses émotions. Il était impressionné par sa beauté, et en même temps, l'excitation lui faisait courir une course chaude dans son corps. La salive s'est accumulée dans sa bouche et son estomac a bouillonné. Il maudit silencieusement la répulsion que son corps doit éveiller. Il voulait supplier la Déesse de lui donner une nuit où il ne serait pas malade à l'estomac et où il pourrait se livrer à une femelle. Il aurait dû savoir qu'après sept siècles de nausées, il n'allait rien connaître d'autre.

Heureusement, il avait vécu avec cette sensation assez longtemps pour fonctionner parfaitement bien. Mais cela n'a pas empêché la honte de couler dans ses veines. Il souhaitait être un homme normal, plutôt que la coquille ruinée qu'il était devenu.

Il voulait plus que tout pouvoir se perdre dans le corps d'une femme. Mais pas n'importe quelle femme. Il voulait celle-ci, plus qu'il n'avait jamais voulu d'une femelle. Mais il n'a jamais poursuivi Cailyn parce qu'il refusait de la souiller. Il ne pourrait jamais aller plus loin entre eux. Personne n'avait besoin de vivre avec l'enfer qu'il vivait nuit et jour. Pourtant, il était attiré par elle comme un papillon de nuit par la flamme, et il était heureux de la réduire en cendres pour une nuit avec elle.

Il voulait que ces lèvres pulpeuses et pleines se pressent contre les siennes. Ou mieux encore, qu'elles s'enroulent autour de sa queue douloureuse. Il pouvait l'imaginer à genoux, léchant la tête charnue pendant qu'elle lui souriait. Et à cette vitesse, il était dur comme l'acier dans son pantalon, certain que sa fermeture éclair allait se casser.

La fantaisie qui se jouait dans sa tête faisait descendre son regard sur son beau visage. Il respirait profondément son parfum épicé de cannelle. Il savait que ses yeux devaient briller, montrant son excitation plus clairement que son érection. Il était incapable de détourner le regard et regardait son regard se méfier. Elle n'avait aucune idée de ce que ses yeux lui disaient, mais elle n'était pas effrayée. Il a vu la curiosité et le désir qu'elle essayait de cacher.

"Promets-moi qu'il ne lui arrivera rien. Même si elle devient une machine à tuer sans esprit, personne ne lui fera de mal. Et vous trouverez un remède pour ce qui lui est arrivé", exigea Cailyn.

Jace était impressionné par sa force et sa détermination, et savait qu'il lui promettrait n'importe quoi.

"Je ferai tout ce qui est en mon pouvoir pour aider votre amie, mais nous devons la contenir jusqu'à ce que nous en sachions plus. J'ai travaillé en étroite collaboration avec les scientifiques pendant des siècles, mais c'est une première. Nous avons besoin de temps", a-t-il déclaré.

"Pour ma part, je promets que rien n'arrivera sans votre participation, Cai", a juré Elsie, en attirant l'attention de Cailyn.

"A ghra, doona faites des promesses que vous ne pouvez pas tenir", a répliqué Zander.

"Oh, mais je peux tenir cette promesse. Je suis votre Reine, après tout. Et toi, mon Roi, tu t'assureras que cela arrive", lui dit Elsie avec douceur.

Jace a observé l'interaction et a senti un serrement dans sa poitrine. Il leur enviait leur lien. Il n'avait jamais voulu que quelqu'un lui appartienne, mais au cours des derniers mois, il avait commencé à espérer davantage. Dès le moment où il avait rencontré Cailyn, il avait ressenti quelque chose de plus que l'appréciation d'une belle et intelligente femelle. Il a dû se rappeler qu'il n'aurait jamais de femme à lui. Il ne la méritait pas.

"Merci, El. Je me sens mieux en sachant cela", chuchota Cailyn, les yeux un peu baissés. Toute cette nuit a dû lui coûter cher, et son corps était encore blessé.

Sans réfléchir, il s'est penché et a frotté son nez contre celui de Cailyn, légèrement pointu. Son regard se porta directement sur la bouche de Cailyn. Elle avait un grain de beauté sur le côté droit de sa délicieuse bouche. Une bouche qu'il voulait désespérément goûter. Son souffle surpris l'arrêta avant qu'il n'agisse sur ce désir particulier et que son regard ne la cherche des profondeurs de noisettes. Il a soudain réalisé que ses yeux correspondaient à ceux du serpent sur son bâton. Une fois de plus, il s'est interrogé sur cette femelle qui avait été introduite dans sa vie.

La tension dans la pièce lui rappela qu'ils n'étaient pas seuls. Il ignorait les regards inquiets qu'il sentait brûler dans son dos de la part d'Elsie et des autres et il a épaulé la porte ouverte à ce qui était maintenant devenu la chambre de Cailyn.

"Allons te faire guérir et prendre soin de toi, d'accord ?" demanda Jace en essayant de l'allonger sur le lit. Ses bras refusèrent de coopérer, la rapprochant de sa poitrine.

Avec la moitié des résidents de l'enceinte qui le suivaient, ce n'était pas le moment de céder au désir. Il a forcé ses doigts à se dérouler et l'a allongée doucement sur le lit. Elle grimaca de douleur et un léger éclat de sueur recouvrit son corps. Son teint était devenu encore plus pâle et il savait qu'elle souffrait énormément, mais elle ne faisait pas de bruit. Il admirait sa force. Même les guerriers l'injuriaient lorsqu'il devait panser leurs blessures. Cette petite femelle continuait de l'étonner.

"Je suis désolé. Je vais t'enlever la douleur et tu seras comme neuve", a-t-il apaisé, en lui mettant les poils perdus derrière les oreilles, ayant besoin du contact.

Le fait de toucher sa peau douce lui apportait un sentiment de soulagement et le calmait, tout en le blessant comme un tambour. Un besoin sombre et insidieux s'est fait sentir. Pour la première fois de sa vie, il avait besoin de goûter une femelle, d'explorer son corps luxuriant et de se perdre dans ses profondeurs chaudes. Cela lui a fait très peur.

Jace détestait la façon dont ses mains tremblaient nerveusement lorsqu'il les faisait courir le long de ses bras, pas prêt à la guérir et à perdre son excuse pour la toucher. Il lui a tenu les mains pendant plusieurs moments en silence avant de les déplacer vers sa jambe cassée. Elle était si douce et souple sous ses paumes. Il lui fallut beaucoup d'efforts pour écarter sa convoitise avant de faire appel à sa capacité de guérison. Étonnamment, son pouvoir lui est venu facilement aux doigts sans grand effort, malgré la dépense d'énergie du portail. Il envoya sa magie dans son corps et son sang se transforma en glace lorsqu'une explosion fit soudainement tomber tout le monde dans la pièce. Il s'est envolé de son côté et a atterri brutalement contre le mur.

"Que diable vient-il de se passer ?" murmura Cailyn tandis que Jace se dépêchait de retourner sur son côté.

"Rien de bon. Tu te souviens de ces mots que les Fae ont scandé ? C'était un sort que je viens d'activer", répondit Jace sinistrement alors que tous les autres se levaient, l'air déconcerté.

"Quel genre de sort ? Peux-tu le défaire ?" demanda Cailyn, la léthargie la pesant clairement.

"Je n'en ai aucune idée. Qu'est-ce que je ne donnerais pas pour que le Grimoire de Mystik apparaisse maintenant", pensa Jace, mais il savait mieux que ça. La peur s'installa dans ses tripes à l'idée de ce qui pourrait arriver à Cailyn maintenant.

CHAPTIRE TROIS

Jace gémit alors que la dalle familière lui mord le dos. Il n'avait rien pour amortir son corps ou le protéger du marbre glacé. Il frissonnait de froid et de nausée. Combien de temps avant qu'elle ne revienne vers lui ? D'ailleurs, combien de temps s'était-il écoulé depuis qu'elle était partie ? Le temps ne signifie rien pour lui. Il ne savait pas combien de jours ou de mois ou d'années s'étaient écoulés depuis sa capture, et il oubliait d'essayer de déchiffrer le jour ou la nuit, l'hiver ou l'été.

"Salope de déesse", a-t-il râpé.

Des menottes métalliques rouillées entouraient ses poignets et ses chevilles, et étaient reliées à des chaînes qui le retenaient à l'autel de marbre. Au début, il priait nuit et jour pour être libéré de sa prison, mais l'espoir d'un quelconque sauvetage ou d'une évasion s'est évanoui avec le temps.

L'eau s'écoulait du plafond dans un trou peu profond dans le sol. Déesse, il avait si soif, qu'il donnait n'importe quoi à boire. Mais cela faisait partie de sa torture. Refusez-lui tout, et offrez-lui de la nourriture, de l'eau ou une douche pour ce qu'elle voulait. Il a refusé de lui donner quoi que ce soit. Non pas qu'il puisse lui donner ce qu'elle veut. Il n'avait pas le livre et ne savait pas où il était.

Jace a ouvert les yeux et a regardé autour de lui les murs de pierre brute. Pas de fenêtres, pas de photos. Il n'était entouré que de pierres sans fin. Il se souvenait à peine de la couleur du ciel, ou de l'odeur de l'extérieur. Alors que son corps tremblait, il essaya de faire apparaître un feu dans sa paume. Il chanta le sort encore et encore, comme il l'avait fait des milliers de fois auparavant, mais rien ne se passa. Le collier humidifiant autour de son cou y a contribué.

Il tira de nouveau sur les chaînes, voulant les arracher et arracher le collier, mais il ne parvint pas à les faire bouger d'un pouce. Elle l'a rendu faible en tant qu'humain. Chaque centimètre rouillé et moisi de sa prison était mystiquement renforcé par un de ses sorts.

Son corps se raidit et la bile monta dans sa gorge tandis que l'encens de santal atteignait ses narines. Elle venait le chercher. Sa bite essaya de ramper dans son corps pour échapper à ses griffes. S'il avait pu, il aurait coupé cette satanée chose. La colère contre sa situation s'éleva, et il se débattit une fois de plus.

Il détestait ce qu'elle lui avait fait, et son corps le détestait encore plus. Il a mis de côté son désespoir, sa haine et sa répulsion. Lui montrer une émotion quelconque ne faisait qu'alimenter ses désirs et aggraver les choses. La porte a grincé lorsque le bois lourd a été repoussé par l'un de ses adorateurs. Jace s'est arrêté en prévision de la suite.

Lady Angelica glissa à travers la porte dans sa robe d'émeraude. D'un geste de la main et d'un mot, elle alluma les torches qui bordaient sa cellule. Il pouvait se passer de voir ses traits impeccables. Sa peau moka brillait de santé et d'éclat. Elle était vraiment belle, avec ses mèches brun foncé qui pendaient au milieu de son dos, mais il n'avait jamais rien vu de plus dégoûtant.

"Bonjour, ma douce. Fais une bonne sieste", murmura-t-elle à côté de son oreille. Elle fit courir sa langue le long de la carapace de son oreille tandis que ses ongles grattaient son estomac, le forçant à s'éloigner de son contact.

Il l'a regardée avec défi dans ses yeux noirs comme la nuit, refusant de répondre. La pupille blanche le perturbait toujours, l'avertissant de sa nature malfaisante.

"Non ? Eh bien, je vous fournirai volontiers un lit douillet." Elle s'arrêta pour un effet qui lui échappait. Dites-moi où je peux trouver le livre."

C'était le même chant et la même danse qu'ils avaient fait pour la Déesse qui ne savait que combien de temps. Encore une fois, Jace déploya sa seule arme : le silence. Cela la rendait folle et il s'en délectait.

"Je déteste te faire du mal, ma douce. Dis-moi où se trouve le Grimoire de Mystik. Nous régnerons ensemble", murmura-t-elle en lui frottant le bras.

Quelle connerie, elle aimait lui faire du mal. En fait, il était certain qu'elle atteignait l'orgasme dès qu'elle commençait à le torturer.

"Combien de fois dois-je vous dire que je ne sais pas où c'est", a-t-il dit avant de s'arrêter. Il n'avait aucune idée de l'endroit où le livre avait disparu lorsque son père a été tué, et même s'il le savait, il ne dirait jamais à ce misérable où il se trouvait.

Sa famille a été chargée de garder et de protéger le Grimoire Mystik depuis que le royaume de Tehrex existait. Le livre contenait tous les sorts de la sorcellerie, et les prophéties du royaume, ainsi que des informations sur les sorts d'autres créatures. Il était magiquement lié à la lignée de sa famille, mais le livre décidait qui pouvait y accéder, et quand.

Il n'était pas de ceux qui y avaient accès. Il ne pouvait pas compter combien de fois pendant son incarcération il avait besoin du livre, mais il n'avait pas répondu à son appel. Il était convaincu qu'il était maudit. C'était la seule explication au fait que le livre refusait de l'aider. Il le voulait plus qu'elle, mais pour des raisons différentes. Il contenait des sorts qu'il pouvait utiliser pour briser les enchantements de ses liens.

Lady Angelica le giflait, laissant des sillons sur ses ongles. Le sang coulait dans ses cheveux, restant collé aux années de crasse et de saleté.

"Maintenant, regarde ce que tu m'as fait faire. Coopérez et vous pourrez avoir un vrai repas ce soir. Cela vous aidera à guérir ce magnifique visage."

Jace lui a craché au visage.

"Tu le regretteras, esclave", cria-t-elle.

Ses regrets furent instantanés lorsque les mots gaéliques de son sort tombèrent de sa bouche, et que la bile se retourna dans sa gorge. Il souleva le pain moisi qu'on lui avait donné la nuit précédente, tandis qu'il sentait sa tige se remplir de sang et se raidir contre sa volonté. Il pria la Déesse de mettre fin à son tourment.

"Non, Angelica, ne fais pas ça. Je n'ai aucune idée de l'endroit où se trouve le livre. Il ne me répondra pas. Je le jure", a-t-il promis, détestant sa faiblesse et son impuissance. Il détestait encore plus qu'il suppliait une salope sans coeur.

"Mmmm, c'est mieux", ronronna-t-elle, alimentée par le son de son désespoir et la vue de son érection croissante. Il se ferma les lèvres, refusant de lui en donner davantage.

Il s'immobilisa tandis qu'elle passait ses doigts sur ses testicules. Au moindre mouvement, elle enfonçait ses griffes dans sa chair.

"Apporte-moi l'huile", ordonna-t-elle à un serviteur.

Des pas traînants résonnèrent, suivis d'un liquide chaud et brûlant qui se déversait sur sa poitrine et son abdomen. Les mains d'Angelica jouèrent avec l'huile, l'étalant sur son corps d'enseignant. Il ne pouvait pas arrêter le tressaillement quand sa main encerclait son corps. Il a été récompensé par ses ongles qui se sont enfoncés dans son érection. Malheureusement, son sort l'a empêché de se dégonfler. Elle monta sur l'autel avec lui, à cheval sur ses hanches. Une fois de plus, Jace essaya d'accéder à ses pouvoirs et de contrer ses sorts. Rien.

"Tu ne peux pas me refuser. Rendons cela intéressant." Elle claqua des doigts et une canne fut immédiatement placée dans sa paume en attente. Elle rampa jusqu'à son visage, et plaça son noyau sur sa bouche serrée. En se frottant sur l'entaille de ses lèvres, elle a fait descendre la canne sur son érection. Il a crié de douleur et elle a atteint son point culminant sur son visage. Elle aimait lui causer de la douleur et l'humilier. Il renonça à prier la Déesse pour le sauver de cet enfer. Il n'en sortira jamais.

Jace se redressa, confus et trempé de sueur, le coeur battant. Il était impossible de repousser la peur et l'anxiété, alors il se prépara à faire face à ce qu'Angelica lui imposerait ensuite. En prenant ses repères, il regarda autour de lui dans la chambre et vit Cailyn dormir en bonne santé sur le lit à côté de lui.

La clarté a frappé, et il a réalisé que ce n'était qu'un rêve. Il n'était pas de retour dans cette chambre de torture. Merci à la Déesse. Son soulagement fut de courte durée car la nausée l'envahit et il se dépêcha d'aller à la salle de bain.

Il se pencha sur les toilettes et se mit à bouger, frottant la manchette en argent autour de son poignet. La manchette de Draiocht a calmé ses nerfs et apaisé son estomac qui battait la chamade.

Il détestait les cauchemars. En six cents ans, ils ne l'avaient pas encore quitté et il ne dormait que rarement une nuit complète. Sa captivité ne lui a pas suffi pour être privé de la possibilité d'être intime avec une femelle. Lady Angelica lui avait tout pris et continuait à le faire.

Plus que tout, il voulait une vie normale. Le problème, c'est qu'il ne savait pas comment prendre le contrôle et faire en sorte que cela arrive. Elle a enfoncé ses griffes et a laissé du venin derrière elle, et quoi qu'il arrive, il ne pouvait pas le purger de son système. Il a tiré la chasse d'eau et s'est lavé les mains et le visage avant de rentrer dans la chambre pour voir Cailyn encore endormie.

Il a enfermé son cauchemar et s'est rappelé pourquoi il était dans une chambre avec la femelle qui occupait ses fantasmes pendant des mois. Il a vérifié sa montre et a vu qu'il avait dormi pendant quelques heures. Tout le monde est allé dans sa chambre pour se reposer pendant la journée peu après qu'il ait échoué à guérir Cailyn. Son échec brûlait encore. Elle souffrait parce qu'il était tombé dans le piège des Fae.

Mettant sa culpabilité de côté, il a envoyé un SMS à Bhric pour s'assurer que Jessie était bien enfermée dans les cachots. La réponse du guerrier fut instantanée - la femelle dormait paisiblement dans une cellule. Enfermer son amie a contrarié Cailyn, mais ils n'avaient pas le choix avec tant d'inconnues. Au moins, Jessie était encore en vie.

Jace s'est armé la tête, à l'écoute des autres guerriers. La maison était calme à cette heure du matin, tout le monde dormait. Jace utilisa sa position de médecin et insista pour être celui qui resterait aux côtés de Cailyn pendant qu'Elsie pourrait prendre son jour de repos.

Il était difficile d'arracher Elsie à sa soeur, mais comme elle était un nouveau vampire, Elsie avait besoin de se reposer aux petites heures du matin. En revérifiant rapidement l'heure, Jace a vu qu'il avait encore quelques heures à passer seul avec Cailyn.

Jace se dirigea vers le lit et s'assit à côté de Cailyn qui était loin d'être paisible dans son sommeil. En soulevant les couvertures, il a vu que l'attelle et l'écharpe étaient serrées autour de sa jambe cassée. Les ecchymoses et le gonflement s'élevaient au-dessus du bandage. Sa guérison n'avait rien fait d'autre que de déclencher le sort de ce bâtard de Fae. Son pouce a couru sur son poignet, puis un bruit a attiré son regard vers son visage. Elle remua et ses paupières s'ouvrirent.

"Salut, ma belle", murmura-t-il.

[bad img format]

* * *

"Hé", Cailyn a croassé puis avalé, essayant de mouiller sa gorge aride. Elle se sentait bien plus vieille que ses vingt-neuf ans. "J'ai besoin d'eau", gémissait-elle, essayant de s'asseoir et de tendre la main vers le verre de la table de nuit. Jace était là pour l'aider dès qu'elle a tendu le bras.

"Laisses-moi prendre ça. Vous n'avez pas besoin de trop bouger. Ici, on va te mettre plus à l'aise", dit-il en empilant des oreillers derrière son dos. Son bras s'est tendu derrière elle et Cailyn s'est penchée dans la chaleur de sa poitrine, respirant son parfum masculin. Il sentait comme l'orage, fort et puissant.

Plutôt que de s'allonger contre les oreillers, elle est restée collée à son côté. Elle le sentit se raidir avant qu'il ne se détende, puis retira son bras et lui prit un verre d'eau. Il lui posa le verre sur les lèvres.

"Merci", chuchota-t-elle entre les gorgées.

"Pas trop. Je ne veux pas que tu sois malade sur moi. Comment vous sentez-vous ? demanda-t-il en passant sa main sur sa tête et son bras. Elle aimait un peu trop la sensation de son toucher.

"J'ai l'impression d'avoir été frappé par une balle de démolition une douzaine de fois. Je peux avoir de l'ibuprofène pour ce mal de tête ?

"Laissez-moi vous examiner d'abord. Je dois m'assurer que ça ne causerait pas plus de dégâts que de bien. Je vais déballer votre jambe et ça va vous faire mal, mais je veux m'assurer qu'elle est stable", dit-il en se penchant vers l'arrière et en récupérant une lampe de chevet sur la table de nuit.

Sa chaleur lui a immédiatement manqué. Être près de lui lui semblait naturel et juste, comme si elle y avait sa place. Apparemment, la douleur la rendait mièvre.

Il s'est déplacé de manière à se retrouver face à elle. Une lumière vive brillait dans ses yeux, la faisant grimacer et les fermant hermétiquement.

"Ugh, ça fait un mal de chien", se plaignait-elle alors que sa tête explosait et que les étoiles clignaient derrière ses paupières fermées.

Elle a louché lorsque la lumière s'est atténuée et a remarqué que ses beaux traits étaient tordus dans sa concentration alors qu'il procédait à la prise de sa tension artérielle. Il y avait quelque chose qui n'allait pas. Elle essaya d'envoyer sa télépathie, mais cela lui faisait trop mal.

"Qu'est-ce qui ne va pas ?" demanda-t-elle.

Il fit une pause mais ne dit rien. Il a fini de prendre sa tension artérielle et a repoussé ses couvertures.

L'instinct lui a fait attraper la couverture pour couvrir ses jambes nues. Elle a dû se rappeler qu'il était médecin et qu'il avait vu beaucoup de femmes nues. Ce n'était pas grave qu'elle ne porte qu'un t-shirt et une culotte, mais elle rougissait toujours jusqu'à la racine de ses cheveux.

Il a arrêté ses mouvements et au moment où leur peau a touché, l'électricité est arrivée directement sur son abdomen. La chaleur s'est accumulée et elle s'est battue pour l'empêcher de se propager plus bas. Cailyn a jeté un coup d'oeil dans les yeux d'améthyste et a remarqué qu'ils brillaient en violet. Elle se souvient qu'Elsie lui avait dit que les yeux de Zander brillaient lorsqu'il était excité.

Le fait de savoir que Jace était tout aussi affecté a permis de lâcher prise et de lui permettre de l'examiner. Il a soulevé sa chemise et a sondé son estomac. Son toucher était plus intime que tous les examens médicaux qu'elle avait subis.

"Sans avoir fait de scanner, je ne peux pas dire avec certitude ce qui se passe, mais quelque chose ne va pas. Comme je vous l'ai dit ce matin, vous avez une légère commotion cérébrale, des contusions et une jambe cassée", dit-il en posant sa paume chaude sur son ventre.

Il est resté avec sa main comme ça pendant plusieurs longues minutes. Elle a senti la chaleur monter et a pensé que sa main tremblait. Lorsqu'elle a ouvert la bouche pour lui demander s'il allait bien, il l'a fait rouler sur le côté, explorant la zone située juste sous sa cage thoracique. Elle a entendu son lourd soupir et a jeté un coup d'œil en arrière pour voir son expression furieuse.

"Je n'aime pas ce regard. Dis-moi ce que tu penses."

"Comme je l'ai dit..."

Elle a coupé ce qui était sûr d'être plus de ses platitudes. Elle n'avait pas besoin de lui pour la protéger en ce moment. Elle savait que quelque chose n'allait pas.

"Ne me cachez rien. J'ai le droit de savoir. De plus, je ne suis pas si fragile que ça, je vais me briser", intervint Cailyn.

Il a levé sa main et lui a coupé la joue. Automatiquement, elle s'est tournée vers sa paume et l'a embrassée. Avait-elle perdu la tête ? Apparemment, parce qu'elle ne pouvait pas arrêter ses réactions face à cet homme.

"Vous êtes fragile, très fragile. Votre blessure à la tête s'est aggravée alors qu'elle n'aurait pas dû. Je ne peux pas en être sûr, mais je pense que vous faites peut-être une hémorragie interne. Votre foie est légèrement élargi à la palpitation. Rien de tout cela ne devrait se produire. À part la jambe cassée, vos blessures dues à l'accident n'étaient pas si graves. Je crois que c'est le sort et je n'ai aucune idée de la façon de le rompre. Et le pire, c'est que je ne connais personne qui puisse m'aider", a expliqué Jace, qui a vu sa frustration lorsque le pli s'est creusé entre son front.

Elle a levé la main et a adouci les lignes, ignorant sa propre peur. Elle voulait le rassurer et n'avait aucune idée du pourquoi. C'est elle qui était sous le coup d'un sort maléfique.

"Mais cela ne veut pas dire qu'il n'y a pas de moyen. Zander a dit qu'il allait voir la Reine Fae. Elle va sûrement l'aider, n'est-ce pas ?" Cailyn a demandé.

Il ferma les yeux et se pencha pour la toucher. L'espoir s'est envolé que peut-être il l'aimait bien.

"La reine n'est pas typiquement sentimentale ou serviable, à moins que cela ne profite à elle ou à son peuple. Donner des secrets Fae va totalement à l'encontre de cela. Lui demander de l'aide n'est pas une mince affaire, mais c'est notre seule option", a déclaré Jace, qui a ressenti de l'amertume.

Son estomac se serra à son ton. C'était en contradiction avec ce qu'elle avait vu de lui jusqu'à présent. Elle s'interrogeait sur son passé avec les Fae. Elle essaya de lui tendre la main, mais elle était si faible que sa main tomba maladroitement sur son bras. Son état s'aggravait.

"Je dois dire que je ne suis pas optimiste quant à mes chances ici. Qu'en est-il de ce que vous avez mentionné ce matin ? Une sorte de sinistre mystique ? Vous avez dit que vous souhaitiez qu'elle apparaisse. Est-ce que ça peut aider ?" demanda Cailyn, la voix faible de l'effort.

"Le Grimoire de Mystik", dit-il en se tordant les doigts avec les siens.

Elle pensait qu'il n'était pas conscient de ce qu'il faisait, mais son coeur s'est mis à battre. Le toucher a atténué la douleur et a permis à son cœur de retrouver un rythme plus régulier. C'était effrayant et déroutant de voir à quel point il la touchait.

"Grimoire. C'est comme un livre de magie ou quelque chose comme ça, non ? S'il a les réponses, allez le chercher. Ou Zander peut l'obtenir, il suffit de lui dire où il est", a proposé Cailyn.

"C'est impossible, Cai."

Elle a frissonné en l'entendant dire son nom comme ça. Seules Elsie et Jessie l'appelaient comme ça. Il l'a dit avec une bénédiction et son corps a répondu. Cailyn se serra contre le besoin douloureux entre ses jambes.

"Elle a disparu il y a plus de sept cents ans et on ne l'a pas revue depuis. Il n'y a aucun moyen de la retrouver."

"Comment un livre peut-il disparaître ?" dit-elle, pensant que cette notion était absurde.

Jace semblait à des millions de kilomètres, perdu dans ses pensées. Il s'est penché, lui tordant une mèche de ses cheveux autour de son doigt.

"C'est une longue histoire. Vous devez mieux comprendre les créatures de la déesse qui font le royaume du Tehrex. Les sorciers font partie de ces races. Nous exerçons la magie, comme vous le savez. Eh bien, mon père, chef de la famille Miakoda, a occupé le poste de Maître de Guilde pendant des millénaires, jusqu'à la Grande Guerre qui les a tués, lui et ma mère. Après cela, mon cousin, Evzen, a été nommé au poste de Maître de Guilde au lieu des sorciers, en mon absence," dit-il alors en s'arrêtant, avalant d'un trait.

Ses beaux traits se sont déformés de douleur et il a serré ses cheveux avec son poing. L'action lui a fait mal à la tête, mais elle a étouffé son grimacer, sentant qu'il avait besoin de ce contact.

Soudain, il a réalisé à quel point il tenait ses cheveux et a relâché sa prise, mais ne l'a pas lâchée.

"Le Grimoire a disparu bien des années avant la guerre. La déesse a doté le livre relié en cuir de pouvoirs magiques et il apparaît et disparaît de lui-même. Mon père m'a toujours dit que c'était la façon dont le livre protégeait son contenu. Il est lié à ma lignée et n'apparaîtra qu'à moi ou à Evzen, puisque nous sommes tout ce qui reste de ma lignée. Quoi qu'il en soit, le livre contient non seulement des sorts et des incantations, mais aussi des prophéties d'oracles du royaume, ainsi que des moyens de contrer divers types de magie", explique Jace.

Cailyn a essayé de se rapprocher de son corps, ayant besoin de plus de chaleur. Elle se refroidissait. Il l'a remarqué et s'est rapproché de son corps. Elle soupira de contentement et se concentra sur ce qu'il lui avait dit.

"Tout cela est tellement bizarre", se dit-elle, "je peux comprendre que vous vouliez ce livre. Je peux comprendre que vous vouliez le livre. Jusqu'à ce qu'il réponde, nous devons trouver un moyen de convaincre la reine Fae de nous aider", a-t-elle demandé.

Trouver la réponse n'allait pas être facile, mais elle refusa d'abandonner. Et elle n'allait pas non plus laisser Jace abandonner.

CHAPITRE QUATRE

Cailyn a sursauté lorsque Zander et Elsie sont entrés dans sa chambre. Lorsqu'elle a sauté, Jace est tombé de son lit alors qu'il s'éloignait rapidement. L'action a failli arracher une poignée de cheveux de Cailyn, ce qui lui a fait très mal, mais elle a tout de suite raté le contact. Elle voulait ramper sur ses genoux et y rester pour toujours.

Cailyn avait le pressentiment que Jace ne montrait pas aux autres la vulnérabilité qu'il lui montrait. Elle voyait clairement l'enfant perdu et sans défense quand ses parents avaient été tués. L'intimité du moment les reliait, même si elle sentait qu'il se battait à chaque pas.

Zander les a regardés avec un sourcil levé en question. Cailyn se tourna vers sa soeur et secoua légèrement la tête. Zander a saisi l'échange et l'a laissé partir.

"Je suis prêt à rendre visite à Elvis et à interroger Zanahia sur le sort qu'elle a jeté à Cailyn. Je veux que tu viennes avec moi, Jace. Ou Gerrick. J'ai besoin de quelqu'un qui connaisse la magie aboot", a dit Zander.

"J'irai", a dit Jace en même temps qu'Elsie demandait "Qui est Elvis ?"

La question d'Elsie a apporté des images de la célèbre rock star dans son costume en polyester bling-bling. Pourrait-il être un surnaturel et être encore en vie ? Elle a gloussé en imaginant la lèvre retroussée du chanteur avec les crocs qui dépassent.

"C'est un troll sous le pont de Fremont. Il contrôle l'un des portails du royaume Fae", répondit Zander.

D'accord, ce n'est pas du tout ce que Cailyn attendait. Elle avait chez elle une photo d'elle et d'Elsie à côté du troll lors de sa première visite à Seattle. Il était difficile d'imaginer que la grande sculpture de béton était une partie vivante et respirante de ce royaume. Les choses devenaient de plus en plus bizarres.

"Vous voulez dire que l'énorme statue est un vrai troll et qu'elle protège un portail ? Je l'ai déjà dit. Vous avez vraiment besoin d'un manuel expliquant votre monde. Vous pourriez faire cliché et l'appeler le royaume du Tehrex pour les nuls", a taquiné sa soeur en tapotant la poitrine de Zander.

"Oui, c'est Elvis. Et j'ai mis Gerrick sur cette mission, mon pote. Tu devrais avoir le livre dans une dizaine d'années." Zander s'est penché et a embrassé Elsie avec un sourire indulgent sur son visage.

"Vous avez recommencé ? Ouvrez ces lèvres, nous avons une crise à régler", s'exclama Orlando en entrant dans la pièce, suivi par la moitié des guerriers.

Cailyn entendit la nostalgie dans le ton d'Orlando et savait qu'il n'avait pas encore surmonté ses sentiments pour sa soeur. Le guerrier fit preuve de discrétion et respecta la relation de Zander, mais le métamorphe félin ne put le cacher à la télépathie de Cailyn. C'était confus, mais elle a compris l'essentiel de son engouement pour Elsie.

Cailyn a jeté un coup d'oeil aux hommes dans la pièce et s'est soudainement sentie très nue sous les couvertures. Comme s'il lisait dans ses pensées, Jace s'est penché, a tiré la couverture vers son cou et a lissé la couverture, sa main s'attardant sur sa cuisse.

"Plus tard, mon pote", chuchota Zander à Elsie avec une expression de rêve et d'amour avant de se tourner vers le groupe.

"Orlando a raison. On doit trouver une solution pour ta soeur. Pendant que Jace et moi sommes partis, je veux que vous tous, sauf Bhric, soyez en patrouille, en gardant une oreille ouverte pour toute discussion sur l'accident. Si nous avons de la chance, l'une des escarmouches se vantera des intentions de Kadir. Bhric, tu restes ici et tu gardes un oeil sur Jessie", a ordonné Zander.

"Pas de problème, Brathair, mais Kyran est ici en ce moment", a dit Bhric en s'allongeant contre un mur.

Ce n'était pas forcément une mauvaise chose que l'autre prince vampire soit parti. Son comportement abrasif effrayait Cailyn.

"Putain, où est-il ?" Il était impossible de ne pas remarquer la colère dans le ton de Zander.

"Où d'autre ? Mordre", répondit Bhric.

"Och ! Je vais le castrer quand il reviendra. Il est là quand j'ai besoin de lui", grogna Zander. "Allez patrouiller dans vos secteurs, maintenant." La salle se vida immédiatement sur ordre de Zander.

Elsie a retourné les bras de Zander et Cailyn a pu voir que son sourire était forcé.

"Tu veux appeler John pendant que les gars sont partis ? Je suis sûre que ton fiancé s'inquiète pour toi."

Le coeur de Cailyn se tordait à l'idée de John. Elle se sentait coupable de ne pas avoir dit à sa soeur qu'elle avait rompu leurs fiançailles. Elle n'avait pas voulu gâcher la cérémonie d'accouplement de sa soeur et gardait la nouvelle pour elle. Ce n'était pas non plus le moment de lui dire. Cailyn n'avait pas envie de faire face à la colère d'Elsie jusqu'à ce qu'elle se sente mieux.

Elle détourna le regard de sa soeur et son regard se porta directement sur Jace. Elle remarqua qu'il était figé à côté d'elle, et que les quelques personnes présentes dans la pièce le regardaient fixement. La tension entre eux pouvait être coupée avec un couteau, et elle ne doutait pas que les autres ressentaient leur attirance l'un pour l'autre.

"Hum, je ne suis pas encore sûre d'être prête à lui parler", dit Cailyn à Elsie.

En plus de ne pas vouloir le dire à sa soeur, elle ne voulait pas avoir à expliquer devant tout le monde, surtout Jace, pourquoi elle avait mis fin à tout cela. Elle ne comprenait pas elle-même les raisons. Ce qu'elle savait, c'est qu'à partir du moment où Jace est entré dans l'appartement de sa soeur, il y a quelques mois, quelque chose en lui a attiré l'attention et s'est verrouillé sur lui, comme un missile à tête chercheuse.

Son corps sexy l'a captivée et lui a fait fantasmer sur un autre homme que son fiancé. C'était quelque chose qu'elle n'avait jamais vécu, et c'est ce qui l'a finalement amenée à rompre ses fiançailles.

Elle a rencontré le regard d'Elsie et a vu son incrédulité et sa confusion, ce qui a aggravé la culpabilité de Cailyn.

"Tu as raison. Je devrais l'appeler", a-t-elle admis.

Cailyn n'avait pas hâte d'avoir cette conversation. La dernière fois qu'elle a parlé avec John, elle l'a rejeté à nouveau et elle ne voulait pas tourner le couteau plus loin.

[bad img format]

* * *

L'aine de Kyran s'est resserrée lorsqu'il a placé une pince métallique sur le mamelon de la femelle. La belle nymphe a mordu la lanière de cuir dans sa bouche et a gémi. Il aimait la peur et l'excitation dans ses yeux bleus argentés.

Et il détestait la façon dont ses miaulements alimentaient ses désirs déviants.

Perdu dans sa luxure, il serra l'autre mamelon et se tint en retrait pour admirer le tableau qui se trouvait devant lui. Ses cuissardes noires brillaient alors qu'il parcourait son corps de la tête aux pieds.

Alors que son regard remontait le long de son corps, il remarqua que du sang coulait d'un de ses seins. C'est la raison pour laquelle il a utilisé des pinces en métal au lieu de plastique. La douleur et le plaisir. La vue du sang durcit encore plus sa tige. Il se pencha et lécha le sang de sa peau humide, goûtant une pointe de sel mélangé à du cuivre. Il gémissait à la vue des fuites de pré-cum de sa bite.

Son sang l'envoya à la limite de son contrôle. Il a brutalement saisi ses mains et l'a tirée vers un banc. Elle a trébuché et est tombée sur le bois, face contre terre. Position parfaite. Il lui a attaché les poignets dans les menottes en cuir sous le banc. Le haut de son corps était immobile et son délicieux cul en l'air. Encore une fois, parfaite. Il a passé sa main sur ses globes brillants et lui a tapé sur la joue. Elle gémit, mais ce n'est pas suffisant. Il lui fallait plus de force que sa main ne le permettait et Kyran pivota pour prendre ses options.

Il envisageait de l'attacher à l'énorme lit à baldaquin ou de la placer dans la balançoire suspendue au plafond, mais il décida qu'il était allé trop loin. Il était sur le fil du rasoir et devait faire son choix avant de perdre encore plus le contrôle. Le long du mur opposé, il y avait un assortiment de fouets. Il a rapidement traversé la pièce, ses bottes à embout d'acier faisant écho au sol en ciment. Il a passé ses doigts sur les différentes cannes en bois. Il les sauta et décida que le chat à neuf queues nouées s'adapterait à son humeur du moment.

Arme à la main, il retourna vers la femelle qui l'attendait. Dès qu'il fut à portée de main, sa main se cambra et les cordes la frappèrent dans le dos, provoquant un profond gémissement de sa part, ainsi que de la sienne. Il n'avait même pas donné à sa main l'ordre de frapper. Il était blessé plus fort qu'il ne l'avait imaginé.

Il s'est penché et a passé sa main entre les boucles de ses jambes et a trouvé de la chair féminine humide. Il a relâché la tension sur les lanières de cuir et l'a retournée. Il a fait descendre le cuir sur ses seins, profitant des marques rouges qui se sont immédiatement formées. Retournant à la commode, il a contourné les jouets et autres instruments pour saisir une bougie noire sur le dessus.

Le coup d'une allumette lui a élargi les yeux. Elle savait ce qui l'attendait et en avait hâte. Il s'est approché d'elle et a caressé ses seins rouges et gonflés tout en versant de la cire noire sur son clitoris. Elle se recourba et cria.

Il a fait glisser la lanière de cuir de sa bouche et s'est abaissé pour lui murmurer à l'oreille : "Qu'est-ce que c'était ?

"Encore, fouette-moi encore. S'il vous plaît, monsieur", gémit-elle.

Il se leva et sourit. C'est pour cela qu'il est venu dans ce club de déesses abandonnées. Le chat lui mordit la chair à plusieurs reprises, amplifiant son excitation. Ses cuirs lui tapaient sur les genoux et sa queue était dans sa main avant qu'il ne cligne des yeux. Il s'est caressé puis l'a retournée. Son cul était si doux et si dodu. Le chat a frappé ses globes en peluche, les faisant rougir de manière séduisante. Il a enfoncé sa bite dans son cul et s'est calmé.

Saisissant une poignée de poils, il a tiré sa tête vers lui et lui a grogné à l'oreille : "Dis-moi, salope. Dis-le-moi maintenant."

"Mmmm", elle gémit de plaisir quand il sent que son orgasme commence. Il a tiré sur ses cheveux à nouveau et les a serrés fort, la colère le transperçant. Elle s'est écriée : "S'il te plaît, ne me tue pas..."

Il s'est mis à la punir, à la baiser brutalement et insensiblement, cherchant un bref répit dans les voix de son passé.

[bad img format]

* * *

"Ça pourrait être la chose la plus méchante que j'ai jamais vue. Je pense que mes rétines sont grillées", a fait remarquer Jace alors que Zander et lui descendaient la 36e rue nord en direction de la maison d'Elvis sous le pont Fremont.

Il n'avait aucune idée que les trolls avaient des relations sexuelles et souhaitait rester ignorant de ce fait. Elvis utilisait une petite voiture comme jouet sexuel, la poussant dans des endroits où aucune voiture ne devrait jamais aller.

"Och, je suis d'accord. La reine va être furieuse que son portail soit utilisé comme gode. Je pense que je vais lui dire qu'elle rampe à travers un appareil qui a été enfoncé dans le cul d'un troll", a frissonné Zander.

"Je n'ai jamais vu de femme troll avant", a observé Jace en se retournant pour regarder son visage au-delà des parties intimes de son corps, "et j'aurais payé deux péages pour éviter toute cette putain de scène".

Zander a gloussé et lui a jeté un coup d'oeil. "Oui, moi aussi. Je crois qu'elle est nouvelle au pont de Montlake. J'ai entendu une rumeur disant qu'il y avait un nouveau transfert. Elvis a l'air d'être un bon joueur."

"C'est faux à bien des égards, Liège. Faut-il attendre qu'ils finissent ou faut-il les interrompre ? Je ne suis pas sûr des habitudes d'accouplement des trolls et nous n'avons pas toute la nuit, mais je ne veux pas non plus lui mettre des bâtons dans les roues. Il pourrait nous écraser tous les deux d'un seul coup de poing."

"Je ne connais pas non plus les habitudes d'accouplement des trolls, mais d'après les sons frénétiques, je pense qu'ils sont sur le point de se faire", observe Zander. "Je vais me garer ici et prendre notre temps pour marcher. De cette façon, nous pourrons les arrêter avant qu'ils ne commencent un autre tour."

Jace a marché sur le trottoir humide, reconnaissant que le temps de la fin de l'été n'était pas encore trop froid, et s'est retourné vers Zander.

"Je déteste que ta veillée d'union éternelle ait été interrompue. Je sais que vous n'êtes pas dans la niche d'Elsie puisque vous avez été occupé à sauver sa sœur bien-aimée, mais vous auriez dû être au lit depuis des semaines. Nous avons fait un sondage pour savoir combien de temps vous seriez enfermés dans vos chambres. J'ai perdu un paquet sur mon pari."

Un sourire secret s'est glissé sur le visage de Zander, disant exactement ce qu'il pensait. Enfermé dans une chambre avec sa belle compagne. Pour la première fois, Jace était jaloux de ce que Zander avait avec Elsie.

"Je vais arracher ce putain de membre de démon et lui déchiqueter les entrailles pour avoir interrompu notre temps ensemble. Je devrais être à l'intérieur de ma Reine en ce moment plutôt que de regarder ces trolls s'en prendre à elle. Mais non, ce putain de démon de la déesse a dû monter la mise", a aboyé Zander.

"Tu te sens différent maintenant que tu es accouplé ?" demanda-t-il en se tournant vers Zander.

Immédiatement, Jace voulut manger ses mots, mais sa curiosité ne se démentit pas. Il savait que c'était quelque chose qu'il ne vivrait jamais. Pourquoi la Déesse offrirait-elle à un mâle brisé comme lui un compagnon d'amour ?

"Oui, je me sens différent. Comme si je pouvais prendre les archidémons et leurs escarmouches d'un simple mouvement de mon petit doigt, puis affronter les démons en enfer en transpirant. Cette nouvelle force est revigorante. Je ne savais pas ce que je manquais avant, mais le fait d'avoir nos âmes entremêlées est au-delà des mots. Toute description que l'on vous a donnée des changements sexuels que vous allez subir est terriblement inadéquate", murmure Zander.

Jace se demandait ce qu'il ressentirait en éjaculant du bout des doigts lorsqu'il aurait un orgasme. Non pas qu'il sache ce que l'on ressent lorsqu'on a un orgasme. À ce stade, il se contentait de s'exciter sans vomir. Malheureusement, il était condamné à ne jamais rien savoir de tout cela.

Le beuglement d'un T-Rex a interrompu leur conversation. "J'espère qu'ils n'ont pas simplement fait tomber le pont", a admis Jace.

Zander a gloussé : "D'après son regard, je dirais que c'était le grand final. Och, je parierais que c'est inscrit sur l'échelle de Richter de l'homme."

Le bruit des rochers qui grattent résonnait et Jace réalisa que c'était Elvis qui parlait.

"C'est la plus belle caverne que j'ai pillée depuis un moment, bébé. Je suis sûr que tu es content d'avoir été transféré ici", fit boum Elvis.

C'était sa version des confidences sur l'oreiller ? Soudain, sa grosse tête grise pivota.

"Roi Vampire, tu as de la chance de ne pas nous avoir interrompus, sinon il te manquerait un membre ou deux", dit Elvis en se retirant du troll féminin.

"L'enfer bluffant. Perdre un membre serait préférable à mes orbites qui saignent de la vue. Elvis, tu as gâché la félicité de mon Eve. Je suis surpris que la Reine te permette d'utiliser son portail de cette façon", répliqua Zander.

"La magie qu'il dégage est une vibration irrésistible. N'est-ce pas, Priscilla ?" Elvis roucoula, ignorant Zander.

Jace frémit à l'idée de savoir où cette VW avait été. Il n'y avait pas assez d'eau de javel pour enlever cette image de son cerveau.

"Mmmm, si. Qui sont ces belles créatures, Elvis ?" La femelle trollpurait.

"Tu t'appelles Priscilla ? Comme dans Elvis et Priscilla ?" Jace s'éclipsa.

"Oui, mais je suis bien plus belle que cette fouine d'humain. Qu'est-ce que tu veux ?" Elvis demanda avec insistance : "Nous avons beaucoup à faire avant que l'aube ne nous transforme en pierre."

Zander sortit un grand pendentif en rubis de sa poche et tendit l'offrande au troll.

"Il y a eu un incident avec la soeur de ma reine et nous avons besoin d'une audience avec son Altesse."

"Oooh, c'est magnifique", cria Priscilla et Jace frissonna au son de la voix.

Il râpait comme des ongles sur un tableau noir et l'aigu ne correspondait pas à son grand cadre.

Apparemment, Elvis était impatient de reprendre ses activités parascolaires car il ne perdait pas de temps à palper le rubis et à appeler la Reine. Les yeux d'Elvis brillaient d'argent, ils devenaient plus grands que les enjoliveurs et un brouillard enveloppait la zone autour de la VW.

Le cœur de Jace bondit d'espoir lorsque Zander se pencha et murmura : "La Reine nous rencontrera".

Jace a surmonté son désespoir lorsque la reine Fae est sortie du véhicule. Il se demandait si l'engin sentait mauvais, vu l'endroit où il se trouvait.

"Zander Tarakesh, quelle surprise. Je ne m'attendais pas à te voir lors d'une nuit aussi importante. J'espère que votre cérémonie d'accouplement n'a pas été interrompue", murmure Zanahia, attirant son attention.

Les longs cheveux blonds de la reine coulaient librement sur son dos et sa couronne argentée était assortie à ses yeux argentés. Jace ne l'avait jamais vue auparavant et devait admettre que la reine Fae était envoûtante.

"Votre Altesse", Zander s'inclina, prit la main de Zanahia et embrassa ses doigts pâles. "La cérémonie était terminée, mais notre soirée a été interrompue lorsqu'Elsie a reçu une vision concernant sa soeur, Cailyn. Je vais aller droit au but. Mes sorciers me disent que Cailyn est sous une sorte de sort Fae, et comme vous le savez, Aquiel en est responsable. J'ai besoin de votre aide pour l'inverser."

"Je suis heureux d'entendre que la cérémonie s'est bien passée. Vous devez me parler de l'expérience. Il y a sûrement quelque chose de nouveau à apprendre, étant donné le caractère unique de votre compagnon." L'intérêt de la reine était sincère, mais le malaise qui en découlait s'est emparé de Jace.

Jace comprenait le besoin de politique et de gentillesse, mais il avait envie de crier. Ils n'avaient pas le temps pour cela. Cailyn avait besoin d'aide maintenant. Il n'avait pas connu l'anxiété ou Il a eu peur depuis son incarcération, mais il a été secoué par les deux concernant l'état de Cailyn. Plus Cailyn était sous l'emprise de la magie, plus son état s'aggravait. Il craignait que plus ils prenaient de temps, plus elle avait de chances de ne pas s'en sortir. Elle était humaine et le temps n'était pas son ami.

"Avec tout le respect que je te dois, Zanahia, j'ai vraiment le temps de partager tout ce qui concerne mon accouplement en ce moment. Cailyn est en difficulté et nous devons agir rapidement pour l'aider", a interposé Zander. Jace est soulagé que Zander soit allé droit au but.

"Oui, bien sûr. Je m'excuse, je suis aussi curieux que tout le monde au sujet de votre accouplement. C'était un événement capital, après tout. En ce qui concerne Cailyn, j'ai peur de ne pas être d'une grande aide. Tout ce que je peux dire, c'est que chercher la reine du vaudou est votre seule option. Cependant, c'est un voyage dangereux, presque impossible. Je ne peux pas en dire plus. Je dois me protéger et protéger mon peuple, vous comprenez", divulgua alors Zanahia, un sourire ironique s'étalant sur son joli visage.

Son sourire contenait plus de venin que ses paroles inoffensives. Jace ne s'est pas arrêté pour considérer son humeur. Ils avaient un point de départ, et si les rumeurs étaient vraies, le voyage à Marie Laveau allait être mortel.

La reine du vaudou était un mythe à sa connaissance, il ne savait donc pas comment la trouver. Il s'est creusé la tête pour trouver d'autres options, mais il n'y en avait pas.

"Nous n'avons pas le temps d'aller à la Nouvelle-Orléans et de chercher Marie Laveau. Cailyn n'est pas assez stable pour faire ce qui sera certainement un voyage périlleux. Si vous ne nous aidez pas, elle va mourir", a maudit Jace, impétueux.

La sueur lui coule dans le dos tandis que les palpitations lui claquent le cœur contre sa cage thoracique avec son anxiété.

"Calme-toi, Jace. Zanahia, il y a sûrement quelque chose de plus que tu peux offrir. Je sais que tu veux vraiment voir un innocent souffrir", implora Zander, essayant de faire appel à l'empathie de la Reine.

Zander avait perdu l'esprit s'il pensait que cette femme allait leur donner des informations utiles.

La reine s'arrêta et mit ses mains devant son corps. "Je suis vraiment désolé, Zander. Je n'ai plus rien à dire", déclara-t-elle, puis elle remonta dans la VW et disparut.

"C'est dommage, Fangboy. Maintenant, prenez congé, à moins que vous ne vouliez regarder", déclara Elvis en saisissant les énormes seins de Priscilla et en les pressant.

Ils n'ont pas pu sortir de là assez vite.

CHAPITRE CINQ

Elsie s'est assise sur le lit à côté de Cailyn et a posé sa tête sur les genoux de sa soeur, comme elles l'ont fait d'innombrables fois quand elles étaient enfants. Cela a demandé un certain effort mais Cailyn s'est penchée et a caressé les longues mèches bouclées d'Elsie. Elles partageaient un lien spécial en raison de leurs capacités uniques. Lorsqu'elles étaient petites, c'est CailynElsie qui s'est réveillée lorsqu'elle était constamment taquinée par ses pairs. Elle était la grande soeur et protégeait Elsie comme une lionne qui garde ses petits.

Elsie avait des prémonitions depuis aussi longtemps que Cailyn s'en souvienne, et les autres enfants l'insultaient et l'ostracisaient à ce sujet. Cailyn a appris très tôt à garder pour elle sa capacité télépathique et a ensuite dit à Elsie de ne partager ses prémonitions avec personne d'autre.

Il n'a fallu qu'une seule fois - les parents de Cailyn ont menacé de l'emmener chez un psychiatre pour qu'elle fasse semblant d'être normale. La santé mentale d'Elsie n'a jamais été remise en question. Cailyn était le système de soutien d'Elsie et combattait quiconque mettait en doute la stabilité d'Elsie.

Il n'était pas facile d'être différent. Il était difficile pour Cailyn de se faire des amis quand elle savait ce que les autres enfants pensaient, en bien ou en mal. La situation n'a fait qu'empirer lorsqu'elle est devenue adolescente et qu'elle a pu sortir avec d'autres enfants. La plupart du temps, les rendez-vous étaient de courte durée car elle n'était pas du genre à s'asseoir au dîner avec quelqu'un qui pensait à ses seins ou à faire l'amour avec elle. Elle détestait la façon dont les hommes désiraient son corps et ne la voyaient pas comme une personne.

Sa télépathie était l'une des raisons pour lesquelles elle s'était jurée de ne jamais se marier. Elle voulait être acceptée par quelqu'un qui connaissait ses capacités. Elle voulait en partager tous les aspects avec son conjoint. Le fait qu'elle puisse entendre les pensées de ses parents, des pensées qui n'étaient pas censées être partagées, avait également dissuadé Cailyn de se rapprocher de quelqu'un, surtout sur le plan romantique. La vérité peut être très blessante.

Ce désir a changé lorsqu'elle a rencontré John. Il était différent. Il la désirait, mais il a vu la vraie Cailyn. John aimait sa dévotion envers Elsie et Jessie, appréciait son éthique de travail et ne se plaignait jamais de ses longues heures de travail. Elle ne lui avait pas fait part de ses capacités mais était sûre qu'il l'aimerait malgré son anomalie. Enfin, s'ils se réconciliaient.

Elle soupira et sortit de ses pensées pour voir Elsiestaring s'approcher d'elle. "Je veux appeler John, mais je dois d'abord te dire quelque chose", confessa Cailyn.

"Tu sais que tu peux tout me dire", rassura Elsie.

"Je sais", Cailyn s'arrêta, pensant au meilleur moyen de le dire à Elsie.

Aucun joli mot ne lui vint à l'esprit. Rien d'autre à faire que de le renverser.

"J'ai rompu mes fiançailles avec John."

La bouche d'Elsie s'est ouverte avant qu'elle ne réponde. "Quand, Cai ? Pourquoi, que s'est-il passé ?"

"Il y a plusieurs mois. Je ne sais pas comment l'expliquer, mais ça a un rapport avec Jace. J'avais l'impression de ne pas rendre service à notre relation si je n'arrêtais pas les choses avant d'avoir repris mes esprits", a-t-elle admis.

"Oh mon Dieu ! Je n'avais aucune idée que vous et Jace aviez une relation. Comment l'avez-vous caché ? Pourquoi diable ne me l'as-tu pas dit plus tôt ? Je suis ta soeur, et je sais que tu as Jessie mais je pensais que nous étions plus proches que ça", interrogea Elsie, la douleur étant claire dans ses yeux.

Cailyn se sentait mal d'avoir caché cela à sa soeur. Elle a pris une grande respiration qui lui a fait mal à la poitrine. Son corps lui faisait mal partout. Et la fatigue était étouffante. Elle a lutté pour placer sa main sur celle d'Elsie, ayant besoin du contact.

"Ce n'est pas comme ça. Jace et moi n'avons rien du tout. Avant aujourd'hui, il ne m'avait pas dit plus que quelques mots. Je n'étais même pas sûr qu'il se souvenait de mon nom. Mon problème, c'est ma réaction à son égard. Depuis le moment où nous nous sommes rencontrés, j'ai été fasciné. Je pense constamment à lui. Je ne pouvais tout simplement pas continuer à me marier alors que je veux un autre homme aussi fort", chuchote-t-elle, essayant de rassembler un peu d'énergie.

"Oh Cai, tu aurais dû me le dire. J'aurais compris et peut-être même aidé. Tu as toujours veillé sur moi. Il est temps que je te rende la pareille", déclara Elsie et serra doucement la main de Cailyn.

"Je ne voulais pas gâcher ta cérémonie d'accouplement, et avant cela, ton assiette était pleine. Tu n'avais pas besoin de mes conneries empilées sur le dessus. D'ailleurs, que pouvais-tu faire ? J'ai besoin de comprendre pourquoi il m'attire et quoi faire. J'aime toujours John, et pourtant ce lien avec Jace est indéniable", a répondu Cailyn.

"Ta merde est ma merde. Nous sommes sœurs jusqu'à la fin. Je serai toujours là pour toi, peu importe ce qui se passe dans ma vie. Et tu serais surprise de voir à quel point je comprends ce que tu traverses. Je veux dire, j'ai aimé Dalton et je lui ai fait un voeu pour la vie, et je n'ai jamais pensé qu'il y en aurait un autre pour moi. Pourtant, après qu'il ait été tué, je me suis retrouvée à aspirer à..." Elsie s'éloigne, les yeux écarquillés, alors qu'elle met les doigts sur sa bouche béante.

L'intestin de Cailyn se serra de peur. Elle n'était pas sûre de vouloir savoir ce que sa soeur pensait à ce moment-là.

"Je me demande si tu pourrais être le compagnon de destin de Jace. Ça ressemble vraiment à ce que j'ai ressenti avec Zander", a divulgué Elsie.

Cailyn a senti le sang s'écouler de son corps. Elle ne pouvait pas être la compagne de cet homme. Elle vivait à San Francisco et aimait John, malgré son intense attirance pour Jace.

"Non, je ne peux pas l'être. Comment le saurais-je ? Comment l'avez-vous découvert ?"

"Quand ils font l'amour entre eux. Il n'y a pas d'autre moyen que je connaisse. Je n'ai aucune idée de qui on pourrait interroger à ce sujet. J'aimerais qu'ils soient déjà de retour, peut-être que Zander aurait des réponses."

On a frappé à la porte et leurs têtes se sont dirigées vers la porte.

"S'il te plaît, ne dis rien à personne avant qu'on ait parlé un peu plus", supplia Cailyn tandis qu'Orlando jetait un coup d'oeil dans la pièce, son regard se dirigeant directement vers Elsie. Cailyn a tenu le regard d'Elsie, et a été soulagée quand elle a hoché la tête pour reconnaître sa présence.

"Hé, O. Quoi de neuf ?" demanda Elsie, se tournant vers le Guerrier Noir.

Ses cheveux blonds et blancs dépassaient dans tous les sens. Cailyn dut admettre que le type était beau, mais qu'il était pâle par rapport au sorcier sexy. Depuis sa rencontre avec Jace, elle ne pouvait pas s'empêcher de juger les autres selon ses critères. Personne d'autre ne s'en approchait.

"Je voulais juste venir voir comment vous alliez, les gars. Comment tu te sens, Cai ?" demanda Orlando en s'approchant et en se tenant près de son lit.

"J'ai eu des jours meilleurs. J'aimerais que la douleur disparaisse. Je n'ai plus d'énergie pour rien, et entre les deux, je peux à peine fonctionner. Jace et Zander seront bientôt de retour avec le remède", répondit Cailyn avec insistance.

Elle a dû croire qu'ils allaient ramener quelque chose pour l'aider. Elle refusa d'accepter qu'un sort allait la tuer.

"Vous devez tous les deux vous préparer au fait qu'ils n'auront peut-être pas les réponses que vous voulez. Les Fae sont des connards volages et ne sont pas susceptibles d'aider. Mais nous n'abandonnerons pas. Nous allons tous chercher dans tous les coins du royaume un moyen de lever le sort", a-t-il promis, assis sur le lit à côté d'Elsie.

"Je suis vraiment désolé, Cai. Tout cela est de ma faute. Tu serais en sécurité à la maison si ce n'était pas pour moi", chuchota Elsie.

Avant que Cailyn ne puisse répondre, Orlando intervint. "Tu ne peux pas te blâmer. Comme vous l'avez appris, personne n'est à l'abri des ravages de cette guerre", répondit solennellement Orlando. Cailyn connaissait mieux Elsie que de penser que ses paroles l'apaisaient.

Un autre coup retentit dans toute la salle. "Hé Chiquita, Cailyn, vous avez l'air crevées toutes les deux. Mon partenaire vous embête-t-il encore ?" Santiago demanda à entrer dans la pièce dans un but sinistre.

Les lignes profondes de son visage indiquaient à Cailyn qu'il se passait quelque chose. Elle a dit une prière silencieuse pour que Jace et Zander aillent bien. Elle ne savait pas si elle pouvait supporter d'autres mauvaises nouvelles en ce moment. Lui et Orlando étaient inspecteurs de la criminelle au sein de la police de Seattle et elle détestait le fait qu'elle espérait que c'était une question humaine dans son esprit.

"Qu'est-ce qui se passe ? Avez-vous des nouvelles de Zander ou de Jace ?" demanda Elsie, en se levant.

"Je n'ai pas eu de nouvelles d'eux. Tiens, je t'ai apporté une de ces boissons énergisantes que tu aimes. J'ai pensé que tu pourrais venir me chercher. O, je dois te parler d'un appel que j'ai reçu du lieutenant." La tension évidente dans la voix de Santiago a fait que Cailynchomping a eu du mal à comprendre ce qu'il avait à dire.

Il se passait quelque chose et elle voulait entendre ce que c'était, mais elle n'avait pas la relation que sa soeur avait avec ces formidables guerriers. Cailyn était toujours intimidée par leur présence, surtout ces deux-là.

Orlando était un métamorphe félin et elle l'avait vu se transformer en un énorme léopard des neiges lors de la bataille à l'extérieur de Confetti. Santiago était un métamorphe canin et elle l'avait vu se transformer en un énorme loup. La vue de leurs animaux sauvages et de Kadir, qui ressemblait à une incarnation du diable, lui a fait vivre des moments des plus effrayants.

"Je reviens tout de suite".

La réponse laconique de sa soeur a coupé Orlando. "Tu ne peux pas entrer ici en ayant l'air sérieux et me laisser dans le noir, Santi. Vous pouvez avoir cette conversation ici même. Je suis la reine et je ne serai pas laissée de côté", a exigé Elsie.

"Ce n'est pas que nous voulions te laisser en dehors, Chiquita. C'est une affaire de police officielle et il n'est pas nécessaire de t'inquiéter inutilement", a répondu Santiago.

"Si c'est à propos du royaume du Tehrex, alors c'est mon affaire", a dit Elsie en ricanant et en se levant, les mains sur les hanches.

La poitrine de Cailyn se gonflait de fierté pour sa petite sœur. Elle s'était épanouie, face à des guerriers si féroces.

Orlando ricana : "Elle t'a éduqué, mon frère. Est-ce que c'est à propos de plus d'escarmouches sur les femmes ?"

"Oui et il y en a eu une autre", répond Santiago en regardant Elsie d'un air sombre, "et la dernière victime était un membre de la SOVA."

Cailyn n'avait aucune idée de ce dont ils parlaient mais cela a clairement contrarié sa soeur.

"Quoi ? Oh mon Dieu. Comment s'appelait-elle ? S'il te plaît, dis-moi que ce n'était pas Mack", exhorta Elsie.

"Qui est Mack et qu'est-ce que la SOVA ?" Cailyn intervint. Cette conversation lui était étrangère.

"Mack est le leader d'un groupe appelé Survivors of Vampire Attacks, ou SOVA, pour faire court. Ils chassent ce qu'ils pensent être des vampires, mais sont en réalité des escarmouches. Qui était cette victime, Santi ?" Elsie a interrogé le guerrier chauve.

"La victime n'avait pas de papiers d'identité sur elle. Tout ce que je peux vous dire, c'est qu'elle avait les cheveux noirs, mesurait 1,80 m et portait une veste SOVA en cuir", a déclaré Santiago.

"Elle avait les cheveux noirs ? Et courts ? Avait-elle des manches de tatouages ?" Les questions frénétiques de sa soeur ont fait monter l'adrénaline de Cailyn.

"Non, ses cheveux étaient brun foncé et elle n'avait pas d'encre", a répondu Santi.

"Alors ce n'était pas Mackendra, Dieu merci. Ellen a les cheveux brun foncé, mais je n'ai pas été en contact avec elle depuis un certain temps. O, vous avez mentionné qu'il y avait plus d'attaques contre les femmes. Y a-t-il eu une augmentation récemment ? Quels sont les profils des victimes ?" a demandé Elsie.

Cailyn a été impressionnée par la façon dont sa sœur a pris le contrôle et a approfondi cette question avec confiance. Comme une reine.

"Il y a eu une nette augmentation du nombre de femmes victimes et de femmes disparues depuis votre enlèvement, El. Elles sont issues de différents milieux et ne correspondent pas à un seul profil. Il y a eu des blondes, des brunes et des rousses. Elles sont allées des pauvres aux riches crasseux. Il n'y a pas de schéma clair des attaques, ce qui est frustrant, car nous ne savons pas quelles zones cibler", explique Orlando.

Des piquants ont couru le long de la colonne vertébrale de Cailyn, qui a réalisé qu'elle et Jessie avaient également été victimes lorsqu'elles ont été attaquées et presque tuées. La racaille qui leur a fait ça a eu tout le temps de leur briser la nuque, mais ne l'a pas fait. Son instinct s'est retourné lorsqu'elle a considéré que le démon et les Fae avaient prévu quelque chose de plus pour elle et Jessie. Elle était reconnaissante à Zander d'avoir pris la précaution de faire suivre ses Guerriers Noirs parce qu'ils les avaient rejoints à temps.

Le lieutenant est très inquiet pour cette dernière victime, pensant qu'un groupe de justiciers fous essaie de rendre justice aux victimes des "Twikills". Tu faisais partie de ce groupe, Elsie. Dites à Mackendra que la SOVA doit arrêter ce qu'ils font. Ils prennent trop de risques avec leurs vies et maintenant le Lieutenant veut leurs têtes. Aucun d'entre nous ne veut qu'il arrive quoi que ce soit à vos amis," ajoute Santiago.

Sa soeur n'a jamais mentionné qu'elle faisait partie d'un groupe d'autodéfense. Ce qu'il suggérait était fou.

"De quoi parle-t-il, El ? Tu faisais partie de ce groupe ?" demanda Cailyn, qui rencontra le regard de sa soeur.

Elle a regardé Elsie se tortiller et s'agiter. Apparemment, elle n'était pas la seule à garder des secrets.

"Oui, j'ai rejoint le groupe après que Dalton ait été tué", dit Elsie en se retournant vers Santiago. "Mackendra ne va pas aimer ça du tout, Santi. Je peux l'appeler et organiser une rencontre, mais je peux vous dire dès maintenant qu'elle ne fermera pas boutique. Elle pense que la chasse aux vampires est sa vocation. Sa douleur est profonde..." La voix d'Elsie s'est éteinte et la pièce est tombée dans le silence.

"Qu'est-ce qu'il y a, El ?" demanda Orlando, en se mettant à son côté.

"Je reçois des flashes de nombreuses femmes, humaines et du monde. Elles sont enfermées et sales. Certaines sont nues et couvertes de sang. Je ne peux pas voir leurs visages mais elles sont torturées par les démons", gémit Elsie, en s'agrippant à sa tête.

Entendre des voix était déjà assez pénible, mais avoir des images qu'Elsie décrivait donnerait à Cailyn des cauchemars pendant des semaines. Elle a passé ses doigts sur la couverture et a légèrement serré la jambe de sa soeur, la rassurant ainsi pendant qu'Elsie continuait.

"Je ne sais pas où elles sont, mais je sens qu'elles sont importantes pour le royaume. Les démons seraient-ils capables de détecter si ces femmes sont des compagnes ? Je sais que les marques n'apparaissent généralement qu'après le rapport sexuel avec votre compagnon, mais y a-t-il un autre moyen ?

"Merde. Les femelles captives, c'est la pire nouvelle qu'on puisse avoir. Pour répondre à votre question, je ne sais pas s'il y a un moyen pour les démons d'identifier les "Fated Mates". Zander et Jace doivent revenir. Nous devons avoir une réunion", a déclaré Santiago, en jurant fermement.

À la mention de Jace, Cailyn repense au jour où elle l'a vu pour la première fois. Un feu a été allumé et a brûlé sans contrôle dans tout son corps. Il était si brûlant qu'elle ne pouvait pas l'éteindre. Son attirance pour le sorcier était atomique et provoqua une course de son coeur dans sa poitrine.

Elle était déchirée entre se réconcilier avec John et poursuivre Jace. Elle aimait sa vie à San Francisco. Son travail, sa maison et John. Tout ce qui se passait avec Jace signifiait qu'elle devait tout abandonner. Cela en valait la peine, murmura une voix insidieuse.

Elle s'imaginait ses lèvres et comment elle voulait les embrasser puis explorer son corps. Son corps maigre et musclé suscitait une telle excitation qu'elle désirait ardemment être prise. Leurs ébats amoureux la réduiraient en cendres.

Avec cette pensée, l'incertitude la tourmentait. Etait-elle assez jolie pour Jace ? Elle vit la femme avec qui il était au club. Elle était l'opposé de Cailyn. Grande et maigre, avec un corps parfait. Cailyncarried pesait dix livres de plus, ce qui ne faisait qu'ajouter à son insécurité. Elle détestait le fait qu'elle était remplie de doutes et d'insécurité.

[bad img format]

* * *

A la seconde où Jace est entré dans l'enceinte, des vrilles de cannelle sensuelles ont dansé dans son nez. Cailyn était excitée. Pour une raison insensée, il espérait qu'elle pensait à lui. Il posa une main sur son estomac tourbillonnant et ferma les yeux, respirant profondément.

Déesse, il voulait cette femelle. Il n'en avait jamais voulu une de plus de toute sa vie. L'intensité de son désir l'amena une fois de plus à se demander si elle pouvait être sa compagne de destin.

Il secoua la tête et posa un pied tremblant devant l'autre en montant les escaliers derrière Zander qui les prenait deux par deux, manifestement désireux de rejoindre Elsie. Quelques instants plus tard, Zander fit irruption par la porte de la suite de chambres de Cailyn et l'expression du Roi perdit de son acuité et s'adoucit.

"Lady E, votre compagne est revenue", grogna Zander et la prit dans ses bras.

Jacenoticed Orlando fixa le couple pendant que Zander embrassait sa compagne.

"Prends une chambre", dit Orlando, et Jace ne manqua pas le sous-entendu amer.

Le guerrier était-il aussi jaloux de ce qu'ils avaient comme Jace ? Aucun d'entre eux n'avait jamais envisagé d'avoir une compagne avant Elsie. Maintenant, Jace se demandait combien d'entre eux en avaient envie comme lui. Son regard se porta sur Cailyn et il remarqua que les cercles sous ses yeux étaient plus sombres et sa peau plus pâle. Une attraction magnétique l'a fait traverser la pièce jusqu'au côté de Cailyn.

"Bonne idée. Allons-y", répondit Zander avec ses lèvres toujours pressées vers celles d'Elsie.

La reine lui donna une gifle amusante. "Plus tard. D'abord, dis-moi ce que tu as appris." Elsie répondit.

"Zanahia ne nous a donné aucune information utile. Elle a laissé entendre que l'antidote se trouve à la Nouvelle-Orléans, ce qui signifie que nous devons nous y rendre immédiatement", a dit Zander en caressant la joue d'Elsie du doigt.

L'amour entre les deux jeunes couples était tangible et Jace a envié la bonne fortune du roi.

"Pourquoi l'un d'entre vous ne peut-il pas donner son sang pour la guérir ? Vous m'avez ramené du bord de la mort avec votre sang", souligna Elsie.

Les mots sont passés sur les lèvres de Jace avant qu'il ne puisse les arrêter. "Personne ne donnera du sang à Cailyn à part moi et même cela n'arrivera pas car le sang ne résoudra pas notre problème. Cela est induit par la magie et le sort doit être inversé."

Il a pris une grande respiration pour reprendre le contrôle de ses émotions, ne sachant pas trop ce qui l'avait pris. "Nous avons besoin d'un agent approprié pour briser la liaison de la magie à votre soeur, et le sang n'est pas cet agent", a ajouté Jace.

"Ok, donc nous n'avons pas de solution facile. Vous avez mentionné la Nouvelle-Orléans. Qu'est-ce qui peut m'aider ?" demanda Cailyn faiblement.

Jace se pencha et saisit la main de Cailyn, détestant le froid de sa peau. Son état s'aggravait, c'est certain. La panique s'est emparée d'elle, déclenchant une nouvelle urgence.

"Orlando, rappelle tout le monde à Zeum. Les patrouilles peuvent attendre. Nous devons établir une stratégie et planifier le voyage. Je vous veux sur la route dès que possible", ordonna Zander, ignorant la question de Cailyn.

"Attendez juste une minute. Que voulez-vous dire par "vous" ? Vous n'y allez pas aussi ?" demanda Elsie, en mettant le puissant roi vampire à l'abri des regards.

"Non, un ghra, je vais rester ici avec toi et Cailyn. Jace et deux autres partiront", répondit Zander, essayant de ramener sa compagne dans ses bras mais elle repoussa ses bras.

"Non, Zander. J'ai besoin que tu partes. J'ai besoin de quelqu'un sur cette mission qui s'occupe de ma soeur autant que moi. Je déteste l'idée que tu sois en danger, mais Cailyn en a besoin", dit Elsie, le regard restant fixé sur Zander.

"Vous pouvez rester là à vous disputer toute la journée, mais moi, je m'en vais. Je me fiche de savoir qui m'accompagne, mais je pars bientôt", a déclaré Jace, gardant son regard fixé sur celui de Cailyn.

Ses yeux s'évanouirent lorsqu'il lui tendit la main et lui caressa les cheveux. Les mèches ressemblaient à de la soie entre ses doigts. Il berçait l'arrière de sa tête avec sa paume.

"Vous irez mieux. Personne ne se battra plus fort pour obtenir l'antidote", promit-il, choqué de voir à quel point il pensait chaque mot.

"Je te fais confiance, mais tu dois être en sécurité et revenir vers moi", chuchota Cailyn.

Sa confiance a fait fondre quelque chose en lui. Personne ne le regardait comme Cailyn le faisait. Quelque chose se passait entre eux et la connexion qu'il ressentait s'intensifiait. Incapable de résister, il se pencha et toucha ses lèvres aux siennes.

Des étincelles volaient là où leur chair se rencontrait, et son souffle était volé à sa poitrine. Il s'éloigna rapidement et vit que Cailyn était tout aussi affectée. Il regretta que personne n'ait été témoin du baiser. Il leur appartenait et à personne d'autre. C'était le moment le plus intime qu'il avait partagé avec une femme, et cela n'avait rien à voir avec le sexe.

Конец ознакомительного фрагмента.

Текст предоставлен ООО «ЛитРес».

Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию на ЛитРес.

Безопасно оплатить книгу можно банковской картой Visa, MasterCard, Maestro, со счета мобильного телефона, с платежного терминала, в салоне МТС или Связной, через PayPal, WebMoney, Яндекс.Деньги, QIWI Кошелек, бонусными картами или другим удобным Вам способом.